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Avila tiene 
mayor 
porcenta¡e de 
analfabetos 
que la media 
regional

Avila tiene un porcen
taje de personas que se 
declaran analfabetos, a par
tir de los 15 años, supe
rior a la media regional. 
Este porcentaje de nues
tra provincia se cifra en 
un 5,62 por ciento, mien
tras que el de Castilla y 
León se sitúa en un 3,32. 
Estos datos se desprenden 
del llamado “Libro Blan
co de la Educación”, in
forme elaborado por el 
Ministerio de Educación 
y Ciencia, y que han sido 
recogidos por la Escuela 
Universitaria de Formación 
del Profesorado de Avila, 
de cara al comienzo de un 
master en educación de 
adultos que dará comien
zo dentro de los próximos 
días.

En ia actualidad se han 
inscrito ya cerca de 300 
profesionales para parti
ciparen el mismo, según 
Serafín de Tapia, director 
de dicha Escuela Univer
sitaria, aunque tan sólo 
podrán tomar parte en él 
40. Con este master, que 
tiene una duración previs

la

ante el retraso existente en el
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ANALISIS Y TOMA 
DE DECISION

Según fuentes del Consejo 
de Administración de AVI- 
LACTA, el Consejo analiza
rá detenidamente la situa
ción de esta empresa lechera

pago de su producto.

ft.

leinier

ta de dos años, Avila es de 
las^ pocas provincias es
pañolas que desarrollará 
actividades de este tipo.

Con la formación de es
tos especialistas se preten
de que los adultos que ca
recen de estudios no ob
tengan únicamente el gra
duado escolar, sino que 
sean capaces de gestionar 
sus propios recursos, den- 
ro de una educación glo

bal.
Eu este master que or

ganiza la Escuela de Ma
gisterio abulense colabo
ra la Caja de Ahorros de 
^viia, así como la Subdi- 
fección General de For
jación permanente de 

dultos del Ministerio de 
uucación y Ciencia.

P’*®''isto,que el to- 
de horas que ocuparán 

campos, tan- 
como prácti- 

del curso, en los dos 
juos de duración del mis- 

sea de unas 700.
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LUMBRERAS
Preocupación entre los productores de leche por la situación económica de AvHacta'. 

La empresa atraviesa actualmente una delicada situación

Avilada estudia hoy su futuro
Hoy se reúne en Madrid el Consejo de Administración de 

la empresa AVILACTA, S.A. para tratar la delicada 
Situación por la que actualmente pasa, que ha provocado, 
desde hace varias semanas, la preocupación de productores y

el seno de la propia empresa. Según ha podido saber “El 
Diario de Avila”, algunos ganaderos han dejado hace días de 
suministrar leche a Avilacta -

La empresa AVILACTA, 
que comenzó siendo coope
rativa para convertirse pos
teriormente en sociedad anó
nima, ante las dificultades 
económicas que ya entonces 
atravesó, pertenece a las so
ciedades CRETA, Ledesa, 
SODICAL y Caja de Aho
rros de Avila. Fuentes de es
ta última han manifestado a 
este periódico su “honda 
preocupación” por la situa
ción que atraviesa AVILACTA 
en la actualidad y el colecti
vo que está implicado en el 
funcionamiento de la misma.

abulense y se espera que to
rne alguna decisión que ten
drá “implicaciones importan
tes” en la marcha del futuro 
de ésta. No obstante, las 
niismas fuentes han mante
nido un fuerte hermetismo a 
facilitar más datos, aducien
do desconocimiento de la si
tuación real —pero recono
ciendo “dificultades y proble
mas”— y remitiendo a este

Los, alcaldes del Valle del Tiétar 
pedirán responsabilidades a Iberduere

Los alcaldes del Valle del Tiétar se van a reunir, el 
proximo día 15, para exigir responsabilidades a la empre
sa Iberduero por el apagón del pasado día 31 de diciembre 
y por el tiempo que transcurrió desde que empezaron las 
avenas hasta que finalmente fue restablecido el fluido 
electrico.

Los alcaldes consideran 
que la interrupción del ser
vicio debió restablecerse an
tes y se quejan de la escasa 
fuerza con la que, en oca
siones, llega la luz. Por 
otra parte, son también muy 
grandes las quejas del sec
tor de Hostelería, que se 
vio muy perjudicado al no 
poder abrir restaurantes, dis
cotecas. y otros estableci
mientos del ramo,.en una 
noche de tanta animación 

periódico a una posible nota 
de prensa que podría elabo
rar el Consejo de Adminis
tración una vez finalizada la 
reunión de hoy.

El Consejo estará presidi
do por José María Barraca, 
representante de CRETA, co
mo una de las entidades que 
se hizo cargo de la empresa 
hace bastantes meses. Por 
aquel entonces AVILACTA 
pareció afianzarse como una 
de las centrales lecheras más 
importantes de la Región y 
comenzó una política de ex
pansión, logrando introducir
se en mercados a los que tra
dicionalmente no había lle
gado, llegando a tomar posi-

como es la que despide al 
año.

La reunión se celebrará en 
el Ayuntamiento de Arenas 
de San Pedro a partir de las 
5 de la tarde.

El apagón del pasado día 
31 afectó a veintiún pue
blos del Valle del Tiétar, 
así como a seis de la zona 
de Pinares. La avería, en la 
línea comprendida entre la 
subestación de los Toros de 

clones incluso en la capital 
de España.

MAYOR COMPETENCIA
Uno de los temas que se 

tratarán hoy, al analizar la 
situación de la empresa, será 
la bajada que se ha dado en 
las últimas semanas en la 
producción, a consecuencia, 
fundamentalmente, de la ne
gativa de algunos ganaderos 
a suministrar leche por pro
blemas económicos. Otras fuen
tes han aducido también la 
existencia de una mayor com
petencia y la época del año 
en que nos encontramos, pa
ra justificar esta disminución 
en la producción.

Guisando hasta la de Ra- 
rnacastañas y cuya poten
cia es de 45 KW, se originó 
por un puente que estable
cía contacto con la torre 
metálica y que, dado el alto 
voltaje de la línea, se quedó 
pegado a la torre, recha
zando la admisión del inte
rruptor automático. Los ve
cinos de estos pueblos es
tuvieron sin luz desde las 
siete de la tarde hasta en
trado el año nuevo. En 
cuanto a la avería en la zo
na de Pinares-, fue ocasio
nada también por un fuerte 
desperfecto en el interrup
tor de Navalperal de Pina
res.
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Farmacias

Hoy sábado, día 9: Don 
José Gutiérrez García. Plaza 
de la Victoria, 10. Teléfono: 
21 13 12.

Mañana domingo, día 10: 
Don José Gutiérrez García. 
Plaza de la Victoria, 10. Te
léfono: 21 13 12.

Cartelera
Teléfonos

AVILA

Cine LOMAS LUIS DE VIC- 
LÜRIA (Leléf.: 220020). A 
las S y 10,45: “Ishtar"

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DE RADIO

6,00: El primero de la mañana. 
8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,(X): El primero de la mañana, resu
men nacionál. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporle-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05:- 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía'.

las ocho. 09,00: Secuencias 
musicales. 10,00: El mundo 
por montera. 12,00: Lotería 
nacional. 12,30: Así fue la 
semana. 13,30: Regional. 
14,00: Diario hablado RNE. 
14,30: Deportes. 15,00: El 
barrio* de las musas. 16,00: 
Sabadete. 19,00: Punto a pun
to. 22,00: Palabra cantada. 
23,00: Pasacalle.

Bomberos................... 
Hospital Provincial....
H. Neuropsiquiátrico
Cruz Roja...................
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat, de la Seg. S. 
CKnicaSta. Teresa... 
Ambulancias S. Sodlal 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía.........................
Policía Nacional ....
Comisaría de Policía.
Guardia Civil............
Guardia C. de Tráfico
Guardia C. P. Rural
Policía Municipal ...
Telágrafos................
Iberdureo, S.A.
Averías.......................
RENFE .......................
Tole-Ruta...................
Correos.......................
Estación Autobuses
Taxis. PI. Sta. Teresa
Taxis, Estación RENFE
Taxis noctuno..........

211080 
221600 
228200 
224848 
226050 
212999 
227050 
221450 
221400 
211220

091 
220199 
220233 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000

220272 
220188

(91)4417222 
211354 
224608
211959 
220149
211188

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA’

21 - 26 - 40
21 - 27 - 62
21-27-93

HORARIO DE MISAS EN AVILA

PARROQUIAS

S. A. 1. CATEDRAL.....................
Son Pedra Apóstol.........................
Son Vicente, Sabina y Crísteta ..

— San Andrés...............  
San Juan Bautista.........................

— San Esteban.............. . ...
Santiago Apóstol.........................

— Son Nicolás......................
Inmacudado Corazón de Mario .

— Sonto Mario de Jesús ...
Sonto Tomás (PP. Dominicos) ...
Sagrado Familia...........................
Son Antonio (PP. Franciscanos)
San José Obrera...........................

CONVENTOS

LUMBRERASUna imagen tranquila, extraña en una Ciudad.

Volvió la calma
Avila. Redacción._________

Tras el bullicio de los úl
timos días de las fiestas na
videñas la tranquilidad ha 
vuelto a las calles abulenses. 
Demasiada tranquilidad en 
la que ya sólo han ido que
dando, como resquicios de 
las pasadas fechas, el árbol 
navideño, polémico árbol na
videño, del que ayer se qui
taban, a mediodía, los ador
nos, como paso previo a la 
acción de desenterrarle.

El jueves, aún, los cami
nantes podían pasear al sol 
por el Mercado Grande, que 
tenía un aspecto, como apa-

Domingos y dios festivos

8,30 - 9,30 - 1030.........................................
9,30- 11 - 12,30- 17-20 ...........................
10,30- 12- 13 - 19.......................................
17........................................................................
10-12-18,30......... ........................................
10,45.................................................................
11-1230.........................................................
10 - 12- 18 (20 Verano)................................
8-9,30-1030-1130^18,30.....................
12,30 ..................................................................
8-10-11-12-13-Í8-20..........................
9-10-11-12-18,30.................................  
11-12-13-19-20......................................
9,30 (Verano) 11 - 1230 - 18 (Invierno)

rece en la fotografía, sosega
do y casi bucólico. Extraños 
adjetivos para la plaza de 
una Ciudad.

Será porque Avila —toda
vía— es de las pocas ciuda
des en las que esto es posible, 
como es posible que los an
cianos aprovechen unas ho
ras al sol engañoso del in
vierno, sin que las prisas del 
resto de los ciudadanos les 
atropellen. Y se puede espe
cialmente ahora, en estos días 
de tránsito entre las fiestas y 
la vuelta a la normalidad; 
días de cuesta de enero, y 
días en los que no sabes en

Sábados y vísperas de 
fiesta por la tarde

1830......................
20 .;.........................
19 (Verano) 19,30
18 (Verano) .........
19,30 (Verano 20)

19........................
18 - 20 (Verano)
19,30...................
1930...................
19,30...................
20......................
19 (20 Verano) .
19,30..................  

qué momento te cogerá lai 
primera nevada del año. 5 

Al fin y al cabo, eso tam-i 
bién puede ser el pasatiempo^ 
de turno de quienes dorni¡-| 
tan entre paseo y paseo pot^» 
el Grande; como los queU 
apuestan a saber la temperai^i 
tura que marca el termóme-ij 
tro digital. i

Desde las alturas todo seS 
ve distinto. Lo misino la foy 
tografía no refleja nada delofÍ 
que ocurría abajo, pero siem-^ 
pre es mejor pensar que sell 
puede conservár la tranqué 
lidad en una Ciudad, aunque» 
a veces resulte excesiva. J

Curso Pastoral^
1987 -1988 t

Dias laborables

8,30-9-9,15-9,45 ... 
10-12-20..................  
12- 19 (Verano) 19,30

10

19 

8 - 9 - 19,30 

9-13-19,30.........
9-20......................
12 - 19 (20 Verano)
19,30........................

NOTA.—De IO,(X) a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in- 
formativo,s nacionales cada hora.

RADIO 80

24 horas de la mejor música en es
téreo con las l.(KX) mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Pasacalle (Pedro de
Frutos). 03,00: Espacio en 
blanco. 06,00: Buenos días 
con música. 08,00: España a

PP. Carmelitas (La Santa)....................  
MM. Carmelitas (Encarnación) ..........  
MM. Carmelitas (Las Madres).............  
MM. Adoratrices.....................................  
MM. Concepcionistas (Magdalena) ... 
MM. Agustinas (Gracia)..................... 
MM. Clarisas (Gordillos) ..................... 
Sierras de Moría.....................................  
Institución "Cháritas".......................... 
PP. Paúles (La Milogrosa).................... 
MM. Cistercienses (Ctra. Sonsoles) ..

IGLESIAS O CAPILLAS PUBLICAS

9,15 -10,30 - 11,30 - 12,30 - 19,30 - 20,30
8,45-11 ............................................................
8,15-11,30.....................................................
830 ...... ........................ ................................

12 ...
9 ... .
9 ... .
8,30 .
19 ...
12 ...

20 - 20,30 (Verano)

19 ..

9- 13 -20 (20,30 Verano) 
8............................................  
8,30 y 11,30.............
8............................................
12........................................
8 ...,...................................
8,30......................................
8.........................................
8,30......................................
19........................................
8 ......................................

Ho«pital Pravineial.............................................
Clínica Sonta Teresa............................... ........
Nuestra Señera de Sontolet (Seg. Social) ..

ERMITAS O SANTUARIOS

10,30 . 18

19 19

18 .. 
7,30
19 ..

Nuestra Señera de los Vacas .. 
San Segundo (Puente Adaja) .. 
Santuario de Sonsoles................

11,30..........................
No tiene hora fija .. 
10-12-18...............

19 (21 Verano) ... .

18 18

Ojos llorosos? irritados?... 
pueden ser síntoin^ 
de un problema visual. 

iCUIDALOS!____

Es un consejo de la CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR.
ASOCIACION DE UTILIDAD PUBLICA.

OCASO, S.A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas: 
Jardín del Recreo. 2 
(Frente estneión de autobuees)

Telf. 21 12 20 
Telf. Ambulancias 

22 22 50

VIVIENDAS SEMINUEVAS
C/ Bilbao, 3 dorm. calef. indiv.

Ctra. Casavieja, 1 dorm. calef. indiv.
Avda. Juventud 4 dorm. calef. indiv.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORC/= NIZACION DE SEFIVICIOS 

TECNICOS INMOBILÍÁÍIIOS
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Avila. Fernando Alda.

Nuestra provincia cuenta con 
un porcentaje de personas que 
se declaran analfabetas, a par
tir de los 15 años, de un 5,62 
por ciento, cifra que supera la 
media de Castilla y León, fijada 
en un 3,32 por ciento, según el 
informe reflejado en el “Libro 

i Blanco de Educación de Adul- 
1 tos”, elaborado por el Minis- 
r terio de Educación y Ciencia. 
¡ Esto supone que Castilla y 
í León se sitúa en el puesto 
| número 12 entre todas las Co

munidades Autónomas que con
forman el estado Español. Avi
la también se encuentra por 
encima de otras provincias, 
como Zamora y Salamanca, 
que conforman el distrito uni
versitario al que pertenecemos.

Sin embargo el problema de 
nuestra Comunidad no es el de 
un analfabetismo de carácter 
total, sino “el de la falta de 
estudios, la oferta cultural 
—escasa y casi siempre de ca
rácter pasivo— que lleva a una 
situación de analfabetismo fun
cional o carencia de destrezas 
y de información para una ' 
participación eficaz en la vida 
cívica”, según se desprende del 
informe que ha realizado la 
Escuela Universitaria de For
mación del Profesorado de 
EGB de Avila.

Esta Escuela tiene previsto 
. iniciar un Master de Especia- 
■ lista de Educación de Adultos 
, ante la demanda que presenta 

la necesidad del analfabetismo 
funcional en nuestro país. Has- 

S ta la fecha se ha realizado un 
: total de 300 preinscripciones, 
1 de las que únicamente podrán 
■ ser aceptadas 40, mediante un
1 proceso de selección.
i Según Serafín de Tapia, di- 
: rector de la Escuela de Forma- 
ción del Profesorado de EGB 
de Avila, “esta especialidad en 
educación de adultos no existe 
en el catálogo de las que se

en las Escuelas de 
Magisterio. Se trata de una 
iniciativa experimental para 
responder a la demanda que 
plantea la sociedad”.

En el terreno de la educa-

!■ a
1 i

1 ■
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En próximas fechas se iniciará un master de educación de adultos

Avila tiene un índice de analfabetismo 
superior a la media regional
ción de adultos, continúa se
ñalando Serafín de Tapia, se 
ha venido trabajando para que 
estos obtuviesen el graduado 
escolar; la nueva orientación 
pretende conseguir una educación 
global. Se trata, en definitiva, de ' . . - ------  -*------
tener especialistas en suscitar ele- ^9^ ^® divide este master. El
mentos, en estos adultos, para que 
sean capaces de gestionar una 
serie de recursos propios, no 
sólo de tipo económico, sino 
culturales, de bienestar, socia
les, etc.

CASI 700 HORAS
Está previsto que este mas

ter de educación de adultos 
tenga una duración de dos 
años, con un total de casi 700 
horas. Los destinatarios del 
mismo no son únicamente aque
llas personas que se dediquen 
a la enseñanza, sino que tam
bién pueden tomar parte en él 
aqueUos otros que puedan con
tribuir, de alguna forma, a ele
var el nivel de vida, de las con

diciones materiales, etc., de 
. estos adultos que sufren el 
analfabetismo funcional.

CUATRO APARTADOS
En cuatro grandes aparta- 

primero de ellos está formado 
por una serie de módulos obli
gatorios, como son una intro
ducción sobre la educación per
manente de adultos, fundamen
tos psicopedagógicos de este 
tipo de educación, el aprendi- 
záje del adulto, la educación 
formal, la animación sociocul
tural y el desarrollo comunita
rio y un análisis de los factores 
educativos de la región caste
llano-leonesa.

Un segundo apartado lo com
ponen los talleres prácticos, como 
los de dinámica de grupos, infor- 
rnática, técnicas de investiga
ción, medios audiovisuales, ar
tesanía, idiomas y medios de 
comunicación. El tercer apar
tado lo componen las didácti-

cas especiales, como las mate
máticas, las ciencias naturales, 
las ciencias sociales, lengua 
española, los grupos margina
les, la tercera edad, la juven
tud, trabajo en el medio rural, 
la naturaleza y el entorno, la 
informática, técnicas de cien
cias sociales y la alfabetización.

Un apartado muy importan
te es el de prácticas, que se 
realizarán en centros de edu
cación de adultos, en centros 
de tercera edad, o en trabajos 
con marginados.

PERFIL DEL EDUCADOR 
DE ADULTOS

Para los organizadores de 
este master “el compromiso 
con la realidad sociocultural 
del entorno es una de las carac
terísticas fundamentales de la 
profesionalidad del educador 
de adultos. Siendo como es 
una persona más del colectivo 
al que aporta sus conocimien
tos, a parte de las característi-

cas propias del perfil de todo 
enseñante, ha de participar ac- 
tivamente en la vida cultural 
de la comunidad e impulsaría 
con sus conocimientos especí
ficos; fomentar la vida colec
tiva dentro de su entorno- 
acercar el adulto al medio so
ciocultural en el que vive y 
convertir al adulto en sujeto de 
su propia educación”.

OBJETIVOS GENERALES
Los objetivos generales de 

la formación de profesores es
pecialistas en educación de 
adultos pueden resumirse en 
los siguientes:

1) Proporcionar unas bases 
metodológicas para la puesta 
en práctica de este tipo de 
educación.

2) El habilitar a los estu? 
diantes en la utilización de una 
serie de fundamentos que les 

conocer las caracte
rísticas del grupo en el que 
trabajan.

3) Llevar a cabo un análisis 
de las diferentes experiencias y 
puntos de vista que existen en 
este terreno.

^^. Adquirir unos elementos 
de juicio sobre la sociedad 
actual y su evolución, y

5) Dominar las didácticas 
de la educación de adúltos, la 
aplicación de sus métodos espe
cíficos, las técnicas y medios.

En el mencionado “Libro 
Blanco” se señala que “si reali
zamos el cómputo de analfa
betos, los sin estudios, primer 
grado incompleto..., encontra
mos que en la población espa
ñola de diez o más años que no 
está cursando estudios, existe 
un número de 10.869.000 anal
fabetos funcionales. Es decir, el 
34,7% de la población espa
ñola”.

En este master colaboran la 
Caja de Ahorros de Avila y la 
Subdirección General de For
mación Permanente de Adul
tos del Ministerio de Educa
ción y Ciencia, y, en nuestro 
caso, es una de las pocas pro
vincias españolas que puede 
contar con un curso de este 
tipo.

Tenemos el mejor Plan de su Vida ¡SEGURO!
Nuestto Plan de Seguridad Revalorizable para 

jubilación

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL
Subdirector en AVILA - José López Muñoz
Paseo de San Roque. 46— Telf. 22-31-12 y 22-31-16

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
Ortopédico 
Rayos laser

Consulta diaria excepto 
sábados, de 10 a 1

Sesiones de laser, de 5 a 7
Padre Victoriano. 5 -
Teléfono 22 37 82 Avila

C. M. 51

CALZADOS r

J^JfM
Anuncia sus tradicio
nales y esperadas RE- 
BAJAS a partir del lunes

Ofrecemos todos los 
® rtículos de temporada 
^ precio de coste.

VEA MODELOS, 
CALIDAD Y PRECIO

FUUDÁC/Óf/ FÚSIICA STA. T£KFSA ÍUPUTACIÓM FROVÍNCIAL DF AVUA

JORNADAS SOBRE 
EL CONOCIMIENTO

CIENTIFICO DEL UNIVERSO
DIRECTOR Y PONENTE; LUIS ROSADO

Avila del 19 a 22 de enero de 1988

TEATRO CINE AVENIDA 18,30 a 21 h

MATRICULA CENTRO ASOCIADO UNED. 
C/ Sto. Tomás, s/n. 

Teléf.: 22 50 00 - 22 50 04 de 10 a 13 y de 17 a20 h.

DERECHOS DE MATRICULA 1.000 pts.
ALUMNOS de 7.® y 8.® de EGB y de BUP 500 pts. 
VIAJE Y VISITA AL PLANETARIO DE MADRID 500 pts.

PATROCINAN:
AYUNTAMIENTO DE AVILÁ 

Obra Cultural
CAJA J5E AHORROS DE AVILA 
JUNTÀ DE CASTILLA Y LEON
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Los coches abandonados se van acumulando en la zona LUMBRERAS

La Comisión de Hacienda del 
Ayuntamiento volvió a estudiar 
el proyecto de presupuestos

Avila. F.A.

Esta vez va de coches aban
donados. Parece que el barrio 
de La Encarnación se va a 
convertir eh el nuevo cemen
terio de chatarra de Avila. De 
momento, este par de ejem
plares llevan ya cierto tiempo 
“aparcados” esperando que 
un alma caritativa de nuestro 
Ayuntamiento ise los lleve de 
ahí.

0 acaso es que nuestros 
municipes no frecuentan todo 
lo que debieran la periferia y 
los barrios de nuestra Ciudad, 
y no toman nota de estos 
casos. Mala señal, pues todos

Curso sobre la Biblia, organizado por 
la parroquia de Santo Tomás Avila. Redacción.
Avila. Redacción.

La Parroquia de Santo To
más de nuestra Capital, ha 
organizado un Curso Básico 
de Sagrada Escritura, al que 
puede asistir todo aquél que 
muestre interés en profundi
zar en el conocimiento de la 
Biblia.

Dicho curso será imparti
do, durante el presente año 
1988, por el profesor, P. Bo
rragán, O.P., especialista en 
las Sagradas Escrituras.

Las lecciones correspon

Cementerio de chatarra
son abulenses. Aunque bien 
puede tratarse de dos moder
nas esculturas dedicadas al 
coche abandonado.

Eso sí, para una película 
americana hasta podrían ser
vir. Tienen un cierto aire su
burbial y cutre que debería ser 
aprovechado; claro está, co
mo pura chatarra. ¿0 es que 
piensan seguir aparcando 
más?

LA GRUA

Tenemos una flamante y 
maravillosa grúa que te la 
juega cuando menos te lo 
piensas, y es lógico preguntar
se si nó serviría también para 

dientes darán comienzo el 
próximo martes, día 12, a las 
7,45 de la tarde, en las depen
dencias de dicha Parroquia de 
Santo Tomás, para continuar 
en martes sucesivos a la mis
ma hora.

MUNDO FASCINANTE
“El mundo que nos presen

ta la Biblia —se dice en la 
presentación del referido Cur
so— es apasionante. Quien se 
adentra en el mundo bíblico, 
no sólo amplía sus conoci

llevarse a este par de mamo
tretos inservibles que muestra 
la fotografía. Aunque, es cier
to, a estos no los va a recla
mar nadie, y, por eso mismo, 
nadie pagará por su rescate. Y 
como casi no estorban...

En fin, que la política muni
cipal no se hace únicamente 
desde los despachos y las co
misiones, sino pisando la ca
lle, todas las calles, y cuidan
do al máximo algunos peque
ños detalles que no conviene 
olvidar y que los ciudadanos 
sabremos agradecer oportu
namente en su momento. Lo 
demás son sólo buenas inten
ciones.

mientos en la Historia y en la 
Literatura, en la Poesía y en 
la Cultura, sino que descubre 
la huella de Dios en la Histo
ria de la Humanidad”.

“Se trata del libro más tra
ducido y más amado —prosi
gue— y, a la vez, el más 
desconocido, incluso,, para el 
creyente. La Palabra que se 
esconde detrás de cada acon
tecimiento bíblico —conclu
ye— es Palabra que “quema”, 
que interroga y que exige 
respuesta”.

Avila. Redacción.

Ayer se volvió a reunir la 
Comisión de Hacienda del 
Ayuntamiento de Avila, que 
preside Francisco Galve, 
para tratar de los presupues
tos municipales para el pre
sente año, que posiblemente 
no serán aprobados por el 
Pleno de la Corporación 
hasta finales de mes.

Según el portavoz del 
CDS, Fernando González 
de Vega, con quien pudimos 
hablar antes de finalizar la 
reunión —que se prolongó 
varias horas— la oposición 
sólo pidió aclaraciones so
bre el proyecto presentado 
por el grupo de Gobierno y 
que les fue entregado, par
cialmente, hace diez días. No 
obstante, según González de

Nuevos vocales de libre 
designación en la Comisión 
Provincial de Urbanismo
Avila. Redacción.

El “Boletín Oficial de Cas
tilla y León” publica una 
Orden de la Consejería de 
Fomento por la que se dis
pone el nombramiento de 
vocales de libre designación 
en las Comisiones Provin
ciales de Urbanismo de Cas
tilla y León.

De acuerdo con la misma, 
en su parte dispositiva se 
señala que, a propuesta de la 
Dirección General de Urba

Publicado un nuevo número 
de la revista “Calle Elvira”

Ha aparecido un nuevo 
número de la revista “Calle 
Elvira” (Pregón granadino) 
que publica el abulense Pe
dro Gómez Montero, afin
cado en la Ciudad de los 
Cármenes.

.Este nuevo número, co
rrespondiente a la estación 
de Invierno 1987-1988, en 
forma de folleto, reproduce 
en su portada, a todo color, 
un óleo pintado.por Hipóli
to Llanes sobre la Carrera 
del Darro bajo la nieve —un

Vega, no se presentó apenas 
ninguna propuesta concreta, 
aunque se espera que se 
haga en una próxima reu
nión de la Comisión de Ha
cienda.

La próxima de estas reu
niones se celebrará, posible
mente, la semana que viene, 
y en ella deberán dictami- 
narse los presupuestos a fin 
de que puedan ser aproba
dos por el Pleno corporativo 
este mismo mes de enero.

La oposición ha acusado 
al proyecto de presupuestos 
del CDS de carecer de líneas 
concretas programáticas j 
de ser escasamente inversor, 
Ha pedido también más in
versiones en cultura, depor
tes y turismo y las corres
pondientes al Plan Genera 
de Ordenación Urbana.

nismo, Vivienda y Medie 
Ambiente, quedan nombra
dos para dichos cargos de 
vocales de libre designación 
en la Comisión Provincia 
de Urbanismo de la proyin 
cia de Avila, Cipriano Sáiní 
Liquete y Antonio Peralti 
Polo. Como es sabido, An 
tonio Peralta Polo viene os 
tentando, desde háce nume 
rosos años, la presidencia df 
la Cámara Oficial de la Pro 
piedad Urbana de la Provin
cia de Avila.

símbolo también abulense- 
y en su interior, bellamentf 
ilustrado con sugestivos di
bujos y magníficas fotogra
fías, inserta interesantes ar
tículos escritos por nuestro 
corresponsal en Andalucía, 
Rafael Gómez Montero y 
otras conocidas firmas, co
mo Jesús Fragoso del Toro, 
julián Marías, etc., así corno 
diversos poemas y otros tra
bajos literarios, que propor
cionan a esta publicación ua 
gran atractivo para los lec
tores habituales de la 
misma.

DOMINGO 10 ENERO SORTEO EXTRA EE INVIERNO HOY ULTIMO DIA DE VENTA DE BILLETES

Avalancha de millones
lotería (((')) nacional

LA bOTERIA TE DA MAS
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1987: UN ANO DE REALIZACIONES
SECTOR AGRICOLA

—Financiación total al sector: 6.000.000.000 pts.
— Se firmaron nueve convenios de colaboración con el M.A.P.A, SENPA 
Banco de Crédito Agrícola, etc., para la comercialización de cereales, 
leguminosas, girasol, carne de vacuno, remolacha, etc.

—Créditos especiales a cooperativas productoras y comercializadoras.

—Ayudas a Jóvenes Agricultores para la construcción o mejora de 
viviendas.

Colaboraciones con sindicatos agrarios abulenses, cooperativas, aso
ciaciones, etc

Apoyo a la venta de ganado y productos autóctonos.

—Cesión de terrenos para la construcción de una Escuela de Capacita
ción Agraria en Avila

—Asesoramiento e información sobre ayudas e indemnizaciones de la 
C.EE

—Organización y patrocinio de Exposiciones y Ferias de Maquinaria 
Agrícola

ACTIVIDADES CULTURALES 
Y SOCIALES

Actividades Cuituraies
EXPOSICIONES: Sala Reyes Católicos, 7 exposiciones. Sala Santa Teresa, 
15 exposiciones. Sala de Arenas de San Pedro, 7 exposiciones. Sala de 
Areyglo, 6 exposiciones.
CONFERENCIAS: Arte - 11 conferencias.
Publicaciones. Tres libros: Florencio Galindo, Fausto Blázquez, Santiago 
de Santiago. Segunda edición: AVILA Estudio Histórico.

PROMOCION DE LA VIVIENDA
—Inversiones realizadas en viviendas de protección oficial, a interés 
preferencial desde el 6 por ciento, acogidas al Plan Cuatrienal

Actividades Infantiles
VENERO CLARO: 650 niños y niñas: cinco turnos de vacaciones abulenses. 
Programa de radio hecho por los niños.
CONCURSO PROVINCIAL DE CHRISTMAS:. Seis convocatorias: 12.000 
trabajos enviados 150 premios. Seis exposiciones. Seis actos de entrega 4 
películas y dos espectáculos.
ESCUELA HOGAR “VENERO CLARO”: Tres semanas de convivencia con 
niños de otros colegios.
CONCURSO ESCOLAR “MI TIERRA”. 60 participantes. (Centros escolares).
EL ARTE CONTEMPORANEO PARA LOS NIÑOS: 20 exposiciones en los 
colegios públicos de Santa Ana y Aneja(10 exposiciones en cada colegio) 
10 conferencias de artistas abulenses.

1.800.000.000 pts.
—Inversiones realizadas en vivien
das libres:

1.300.000.000 pts.

—Financiaciones para mejora y 
rehabilitación de vivienda

—Creación de la “Cuenta-Vivien
da” para invertir y desgravar.

— Número total de viviendas fi
nanciadas este año en Avila por la 
Caja 1.127.

—Número aproximado de personas 
a las que esta inversión ha dado 
trabajo; 5.500.
—Etc..

FINANCIACIONES ESPECIALES
—Créditos para la financiación de cereales a cero por 
ciento de interés:

570.000.000
—Línea de financiación para la 
remolacha:

410.000.000
—Anticipos sobre devolución de 
leo agrícola:

pts.
comercialización de

pts.
impuestos por gasó-

522.000.000 pts.
—Financiación para viviendas sociales:

1.800.000.000 pts.

COMERCIO E INDUSTRIA
—Convenios con la Junta de Castilla y León para la promoción comercial 
y para el fomento de la expansión industrial en Avila
—Colaboración con Asociaciones de Comerciantes abulenses.
—Creación de productos financieros que estimulan y facilitan la 
adquisición de bienes en Avila, tales como “SUPERCREDITOS” y “CRE- 
DITIENDA”.
—Importes totales de adquisiciones realizadas en la provincia median
te los productos financieros anteriormente citados: 6.400.000.000 pts.
—Compras directas efectuadas y aportación estimada al consumo por la 
Caja 5.200.000.000 pts.
— Participación en sociedades de desarrollo industrial y en empresas de 
creación de suelos para instalación de industrias.
—Etc..

Actividades 
Tercera Edad
Residencia para Mayores Sagrada 
Familia.— Dos excursiones ( 140 re
sidentes).
Centro de Recreo San Juan de la 
Cruz.—Ampliación del Centro, ex
cursión anual
Centro de Recreo “Ciudad de Aréva
lo”.— Excursión anual 4 excursio
nes a otras ciudades, campeonatos 
de juegos de mesa.

Actividades en 
colaboración
CON LA UNED: Primera Semana del 
Canto Gregoriano. Segunda Semana

de Canto Gregoriano. Jornadas universitarias de la Tercera Edad. IV 
Seminario de Literatura Española Actual Ciclo de visitas alumnos de 8.” 
de EGB de la provincia. III Jornadas Educativas.
Colaboración en los Cursos de verano.

CON LA DELEGACION PROVINCIAL DE CULTURA
PRIMERA SEMANA DE ARTE JOVEN

CON EL AYUNTAMIENTO DE LA CAPITAL.
Presentación de “LAS GALAS DEL DIFUNTO”.—PRIMERA SEMANA DE 
TEATRO.

CON LA DELEGACION PROVINCIAL DE FOMENTO
EXPOSICION DE LAS REALIZACIONES PROPIAS

GRUPO DE MONTAÑA ALMANZOR - ,
CINCO CONFERENCIAS SOBRE TEMAS DE ALPINISMO

ACTIVIDADES DIVERSAS
Firma de convenio con la Institución Gran Duque de Alba, de la Diputación Provincial, para la edición de una Historia de Avila. 
Organización de conferencias en varias localidades de la provincia.
Convenio con la Asamblea Provincial de Cruz Roja Española, para la realización de acciones sociales.
Subvención a festejos locales en la práctica totalidad de pueblos abulenses.
Ejecución y distribución de docenas de miles de carteles, folletos, etc. para asociaciones culturales, recreativas, deportivas, etc...

— Suministro de Bibliotecas Básicas Médicas a Centros de Salud
Ayuda a las asociaciones y organismos públicos que se ocupan de la defensa de la naturaleza y del medio ambiente. 
Colaboración con asociaciones de padres de alumnos de diversos centros en la realización de Semanas Culturales. 
Aportación, como centro de prácticas para los alumnos de Formación Profesional de nuestras instalaciones y servicios. 
Dotación de ayudas a federaciones, clubs, asociaciones y grupos que en Avila se preocupan por el deporte.

jj-iJ CAJA D AHORROS 0 AVILA
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Arenas de San Pedro. Niño.

Desde que me reencontré 
con el VITOR de San Esteban 
del Valle he venido luchando 
pra que fiesta tan singular, 
tan singular es que se celebra 
dos veces al año, sea conocida 
por todos los abulenses como 
primer paso para intentar que 
sea declarada de interés turís
tico.

Muchos amigos, autorida
des, gentes de letras y del 
mundo de la cultura han pa
sado por este bello pueblo del 
Barranco de las Cinco Villas 
para presenciar esta fervorosa 
manifestación de afecto reli
gioso hacia el patrón de la 
villa, San Pedro Bautista. To
dos, absolutamente todos, 
han sido ganados por el fer
vor religioso y por el colorido 
profano que envuelve todo lo 
que se relaciona con la misma.

ENCUENTRO “EN LA 
CUMBRE”,

Hace unos días, paseando 
por San Esteban con parte de 
los amigos que han pasado 
aquí las fiestas navideñas, me 
encontré con José Manuel 
Fernández Santiago quien, 
con Jesús Barderas jr., había 
recalado en uno de los bares

El Vítor de San Esteban del Valle 
debería ser declarado de interés turístico
para saborear alguna de las 
tapas que por aquí se ofrecen. 
A la salida del bar fue el 
encuentro.

Me uní a los arenenses y les 
sugerí la visita a Mariano que 
a buen seguro nos ofrecería 
esa maravilla de la dulcería 
local que es el nuégado o 
nuédago. Me hicieron caso y 
en eso salieron ganando. Efec
tivamente había nuédagos en 
casa de Mariano hechos por 
su mujer, extraordinaria coci
nera y repostera. Saboreamos 
varias unidades acompañán- 
dolas con un vinillo abocado, 
pero no empalagoso, que es 
un complemento ideal para 
este dulce casero compuesto 
por obleas, nueces, miel y el 
bien hacer de unas manos 
amorosas que guardan el pun
to y el secretillo, casi espi
ritual.

En este encuentro, que he 
titulado humorísticamente en 
la cumbre, Mariano, espetó al 
secretario general de Cultura 
y Bienestar Social el interés 
que existe en el pueblo para 
que la fiesta de San Pedro

Bautista sea declarada de in
terés turístico. Argumentó y 
razonó con el apasionamiento 
que lo hubiera hecho cual
quier sañestebeño. José Ma
nuel se ofreció a ser mediador 
ante los organismos corres
pondientes y poner todo su 
empeño en conseguir llevar a 
buen puerto este proyecto. El 
primer paso oficial está dado. 
Ahora se preparará un dossier 
bien documentado que será 
apoyado con un vídeo para 
visualizar la fuerza de esta 
fiesta.

Otro tema que salió en la 
conversación fue el de las 
monedas, encontradas hace 
muchos años, para que vuel
van al lugar donde aparecie
ron o que se exhiban en algu
no de los museos de esta 
comunidad. Todo, espera
mos, podrá conseguirse.

Y como recuerdo a otro 
encuentro, celebrado en el ve
rano, aquí queda el testimo
nio gráfico de José Manuel 
con dos colaboradores de la 
actual Junta de Castilla-León. 
El atuendo denota la estación 

veraniega pero podía haberse 
hecho en este mes de diciem
bre que está siendo, hasta el 
momento, bonancible hasta 
propiciar el adelanto de la 
primavera y el deshiefo de las 
cumbres nevadas. Toda una 
situación poco habitual.
EN LA RESIDENCIA DE 
ARENAS

Cuando en Arenas se habla 
de la residencia todo el mun
do sabe que nos referimos a la 
que acoge a los ancianos en lo 
que fuera enfermería alcanta- 
rina desde donde nuestro san
to patrón pasara al cielo. En 
ella están residiendo algo más 
de sesenta personas.

Y como lo de la tercera 
edad bien podría definirse co
mo una tardía juventud y los 
juveniles viejos tienen marcha 
en su cuerpo, las monjitas y 
los responsables de la Resi
dencia, han organizado una 
serie de actividades recreati
vas para estos días de fin y 
principio de año. El teatro y 
sus representaciones corres
pondientes han gozado de una 

favorable acogida y los salo
nes donde han tenido lugar 
estas representaciones han es
tado totalmente abarrotados 
por residentes y familiares. En 
esta ocasión, el pueblo ha 
participado de las celebra
ciones colmando de felicidad 
a las monjas que quieren que 
la residencia sea algo de todos 
cuantos vivimos en este pue
blo y hasta en esta zona. Las 
misas, como siempre, gozan 
de un fervor especial y los 
cánticos son un auténtico 
gozo.

Felicidad para cuantos ha
cen posible que los últimos 
tramos de la vida de nuestros 
mayores sean remanso de paz.

Algún día, desde estas co
lumnas,, nos ocuparemos de 
ese milagro que cada día con
siguen las monjas para tener 
como los chorros del oro a los 
viejos y limpia y reluciente la 
residencia, amén de metemos 
en la cocina donde no existen 
milagros sino supermilagros. 
A estas monjas habría que 
promocionarías hacia los 
puestos de responsabilidad de 
algunos ministerios. Nadie, 
como ellas, hacen diariamente 
la multiplicación de los panes 
y los peces.

Cumpliré mi promesa. Aun
que no sé cuándo.

I u^ ADRADA 11 ^ ’^^ ^^^ terminad as las navid ades

Comienzan los preparativos de las fiestas 
patronales de invierno en honor de San Blas
La Adrada. Javier Fernández

La plaza de la villa de La 
Adrada fue protagonista de 
la despedida del año, de la 
bienvenida a 1988, y de la 
Cabalgata de los Reyes Ma
gos.

Ahora, cuando escribo es
ta breve crónica, se nos quedó 
vacía, pero, eso sí, luciendo 
el nuevo nombre sobre la 
fachada de ia Casa Consis
torial.

Promesa cumplida del se
ñor alcalde. Que siga así con 
todo.

Las uvas en la Plaza, Jue 
una iniciativa que ya tomara 
un anterior Ayuntamiento. 
Hay que agradecérselo en 
gran parte al antiguo conce
jal Pedro Alcocer, que se 
esforzó, y hasta aguantó crí
ticas. Ahora parece que se 
va a institucionalizar y no 

está nada mal. Una ocasión 
para que los vecinos confra
ternicen y reciban el año en 
el mismísimo corazón del 
pueblo. Uvas y sidra fueron 
ofrecidos gratis a todos los 
que por allí se acercaron, 
que lueron muchos, y la 
música a través de los alta- 
voce.s del Ayuntamiento ale
grando el ambiente.

Toda la Corporación es
tuvo presente para desear un 
buen año a los vecinos, y 
juntos brindaron en la 
Plaza.

Enhorabuena.

CABALGATA DE REYES

La tradicional Cabalgata, 
con el esfuerzo de la APA, 
su presidente a la cabeza, 
hizo las delicias de la gente 
menuda.

Un año más se cumplió y 

el cariño de los mayores 
hacia los peques fue el mejor 
regalo. Angel Nieto y com
pañía (no podemos citar 
tantos nombres como hubo, 
de buenos colaboradores), 
trabajaron para que el acto 
resultase brillante. Ni la llu
via pudo con tanta ilusión.

Los últimos visitantes se 
fueron marchando, “escalo
nadamente”, por eso de las 
caravanas y, poco a poco, el 
pueblo se quedó vacío. La 
foto de la Plaza es todo un 
símbolo.

Ahora, la espera, no de
masiado larga, y los planes 
para el comienzo de las pri
meras fiestas del pueblo: se
rá por San Blas, 3 de febre
ro, con sus fiestas de invier
no, íntimas, y llenas de sa
bor a bollo. Vendrán, pun
tuales, La Candelaria, San 
Blas, San Blasito, Santa

C. DEL RIO

Agueda... y el puente.
Con tiempo daremos cum

plida reseña de todo este 
acontecer de unas fiestas 
de invierno, íntimas, y llenas

Contiempo daremo.s cum
plida reseña de todo este 

acontener de una.s 11 estas 
muy íntimas, y de un gia'’ 
sabor lamiliar. Las gentes 
necesitan un respiro, de¡'' 
pués de tanto trajín, peto 
sólo durará un mes escaso.

¡Bienvenido 1988!
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CANDELEDA
Afectan a las gargantas del municipio

Son ya nueve las peticiones 
para la construcción de saltos 
hidrográficos
Candeleda Jesús Monforte.__________

Nada que no salgo de mi asombro. Un asombro que va in crescendo 
y que a uno y a muchos aunque no lo exterioricen les va empezando 
a confundir. Porque nada menos que otros dos saltos hidráulicos 
han sido solicitados por Ibérica de Energía S.A., según el Boletín 
Oficial de la Provincia del día31 de diciembre, ambos en la Garganta 
Alardos en términos municipales de Candeleda y Madrigal

Con estas nuevas peticiones 
son ya nueve los saltos solicita
dos en nuestras gargantas. Como 
les decía al empezar, uno ya se 
está quedando perplejo ante esta 
avalancha de peticiones. Seño
res, nuestras gargantas están de 
moda. Parece que solamente en 
esta cuenca se pueden efectuar 
estos célebres saltos. Ya conocen 
mi postura ante estas peticiones 
que les he comentado cuando 
sólo había dos.

Decía aquel día que esto no se 
puede consentir y lo ratifico hoy. 
Intenté hacer una encuesta y 
nadie excepto la postura negati
va del Ayuntamiento que se plas
mó en un pleno con la formación 
de una Comisión para negociar 
el tema, nadie contestó con in
formación Publiqué una carta 
del presidente de una Asocia
ción en la que se hacían pregun
tas sobre este tema y diversas 
consideraciones y ni una pala
bra.

Y señores, queridos paisanos 
esto me mosquea. No sé porqué, 
pero me da la impresión que esto 
cuenta con el suficiente respal
do de alguna ley y se van a hacer. 
Por eso hoy os insisto: que nos 
den información clara y contun
dente por todos los lados. Ya 
veremos con ella qué hay para 
Candeleda y cómo nos van a 
dejar las gargantas con tantos 
tubitos alegrando el paisaje y 
llevándose los litros de cada 
concesión Nuestras pobres 
aguas se van a marear uno las 
coge, otro las suelta, otro las 
vuelve a coger y al final todos 
contentos. Hay cosas de las que 
un periodista se entera y no las 
puede publicar porque son inde
mostrables, pero hay confiden
cias que uno recoge sin ese 
animo que le ponen al corriente 
de todo lo que se cuece en de
terminadas situaciones. Y esta es 
una de ellas. El periodista se 
embarca con su responsabilidad 
y aunque no puede sacar nada 
en claro hace sus deducciones y 
piensa. Y de pronto vé muchas 
cosas. Por eso. y solo en mi

Nuevos estatutos para la 
Mancomunidad del 
“Barranco de las cinco villas”
Avila Redacción

El“Boletín Oficial de la Pro
vincia” de Avila publica un 
Edicto del Ayuntamiento de 
Cuevas del Valle, por el que 
pone en conocimiento general 
Que, en las oficinas municipa- 
tes, se encuentran expuestos al 
público los Estatutos que han 
úe regir en la Mancomunidad 
intermunicipal del “Barranco 
úe las Cinco Villas”, a los que 

opinión os digo que esto me 
huele muy mal que aquí hay un 
buen tomate y que aquí HAY UN 
SUCULENTO PASTEL que quie
ren saborear bastantes gentes.

Os repito lo que dije. No estoy 
en contra ni mucho menos de 
que si nuestra riqueza de agua es 
aprovechada con solidaridad 
quede muerta de risa en sus 
posibilidades, pero también hay 
que tener muy claro lo que vaya a 
repercutir en nuestro pueblo y 
en cómo van a quedar nuestras 
gargantas y contornos, llenas de 
servidumbres etc., etc., sin unas 
garantías de que eso funcione 
bien, y que nuestros montes no 
se conviertan en cicatrices eco
lógicas absurdas.

No sé lo que nuestros partidos 
políticos locales piensan de es
tas cosas, pero el silencio otor
ga. Por eso hoy he querido ser un 
poco el revulsivo por si tienen a 
bien alguna persona saltar al 
ruedo de la información o de la 
polémica constructiva claro, que 
para que sea de la otra es mejor 
no menearlo.

Porque parece ser que si esto 
es tan rentable, las gargantas en 
el término de Candeleda, los 
montes del Ayuntamiento etc. 
¿Por qué no puede ser el mismo 
Ayuntamiento el que los haga y 
el chocolate del pastel se quede 
en casa? ¿Por qué no podría el 
mismo gestionar todos estos sal
tos? Estudio sereno del asunto, 
información, decisión y al toro, 
que no nos queden solo las mi
gajas de un soberbio pastel.

De todas formas a mí me ape
naría ver nuestros incompara
bles paisajes truncados por tan
tos saltos. Es la vida y el desarro
llo humano el que esto conlleva 
y habrá que admitirlo. Porque 
esto se hace, ya lo verán Y surgi
rán nuevas peticiones de conce
sión de saltos, que hay muchas 
cosas dentro del pastel. Al tiempo.

Espero de verdad, con impa
ciencia que alguien reaccioné en 
mi pueblo ante esta avalancha 
Vamos candeledanos, a ello.

ha dado su aprobación inicial 
el Pleno de la Corporación Mu
nicipal de la citada localidad.

Dichos Estatutos podrán 
examinarse durante el plazo de 
un mes, y presentarse, en su 
transcurso, las reclamaciones y 
quejas que se estimen oportu
nas y que, en su caso, serían, 
resueltas por el Pleno que, asi
mismo, dara, en su día, la apro
bación definitiva a los mencio
nados Estatutos.

1 ARENAS DE SAN PEDRO

José Luis Jiménez Gozalo no dimitirá 
como concejal del Ayuntamiento

Arenas. Redacción.

José Luis Jiménez Gozalo, 
concejal por Alianza Popular 
en el Ayuntamiento de Arenas 
de San Pedro, desmintió ayer a 
este periódico los rumores que 
sobre su posible dimisión co
mo concejal de este Ayunta
miento habían circulado en los 
últimos días. Según señaló Ji
ménez Lozano, desconocía la 
existencia de estos rumores, 
que, según él, no tienen ningún 
fundamento.

POYALES DEL HOYO

Entrevista con el concejal socialista

El Ayuntamiento necesita un solar para 
la construcción del nuevo centro escolar
Poyales del Hoyo. F. J. Rodríguez.

Comenzamos hoy el ciclo de entrevistas con los portavoces de 
todos los partidos políticos que conforman el espectro político del 
Ayuntamiento de Poyales del Hoyo. La entrevista con el alcalde, 
Ildefonso González Rodríguez, se públicó semanas pasadas, en ella 
se recogían los principales problemas que afectan a esta hermosa 
localidad del Valle del Tiétar. Hoy traemos a nuestras páginas al 
concejal de Cultura, Deportes y espectáculos del Ayuntamiento, 
Víctor González Martín, del Partido Socialista Obrero Español

El ambiente que reina en la 
actual corporación de Poyales 
del Hoyo es de total entendi
miento entre los componentes 
de los distintos grupos políticos. 
Todos forman parte de la Comi
sión de Gobierno y cada porta
voz tiene su cometido en las 
distintas Delegaciones y Comi
siones.

Para Víctor González, la mi
sión de la actual corporación 
está clara “Durante los meses 
que llevamos en el Ayuntamien
to — señala— hemos procurado 
quitar todos los atrasos que nos 
dejó la anterior corporación Ha 
habido que comenzar práctica
mente de cero, puesto que los 
anteriores mandatarios dejaron 
el Ayuntamiento como lo cogie
ron cuatro años antes. Lo prime
ro que nos hemos preocupado 
de realizar ha sido la creación de 
una infraestructura, que care- 
damos. Hemos solicitado ayuda 
a Planes provinciales para ir rea
lizando el año próximo toda una 
serie de obras necesarias que 
completan los servicios míni
mos que ahora necesitamos”.

—¿Y cuáles son esos servicios 
mínimos que necesitan en la ac
tualidad?

— Sin ir más lejos, estos días 
de tanta lluvia tenemos proble
mas para el abastecimiento de 
agua al pueblo. La toma de agua 
del río se tapona al subir el nivel 
que arrastra los residuos. En el 
último Pleno celebrado decidi
mos solicitar esta obra a la Dipu
tación El Depósito de aguas 
está en una precaria situación 
ya que pierde una parte impor
tante del agua que almacena 
debido a unas grietas que tiene 
desde hace tiempo.

— Dentro del campo cultural,

Estos rumores, de los que 
nuestro compañero Niño se 
hizo eco en la “Esquina de los 
Jabalíes” se fundaban en un 
posible enfrentamiento entre 
este concejal y el alcalde de la 
localidad, Francisco Muñoz 
Sánz, por la concesión de una 
obra con la que no estaba de 
acuerdo el concejal. Con refe
rencia a este posible enfrenta
miento con el alcalde, José 
Luis Jiménez Gozalo señaló 
que no hay tal. "Son distintos 
puntos de ver un problema 

que es su área, ¿cuáles son los 
problemas que tiene que afron
tar?

— Nada más hacerme cargo 
de mi nuevo cometido me pro
puse algo que creo es necesario 
para nuestro pueblo: la alfabeti
zación de todos los vecinos que 
lo necesiten. No es que sea un 
problema acuciante, pero si re
solverá innumerables proble
mas que se presentan a los veci
nos que no saben leer y escribir. 
Ya hemos solicitado a la Dele
gación de Educación para que 
nos envie algún profesor que se 
encargue de realizar esta labor.

NUEVO CENTRO

—“Otra de nuestras necesida
des inmediatas — comenta Víc
tor González— es la creación de 
un centro escolar nuevo, ya que 
el que tenemos no está en las 
mejores condiciones para aco
ger a los ñiños. Son varias aulas 
unitarias que carecen de cale
facción — todas tienen estufas 
de leña— El Ministerio estaba 
dispuesto a ayudamos en la 
construcción de una escuela 
nueva, cuyo coste superaría los 
40 millones de pesetas, para ello 
el Ayuntamiento tenía que ce
der un local de 4.500 metros 
cuadrados donde poder cons
truirlo. A este respecto nos ha 
surgido un problema, ya que el 
local que nosotros presentamos 
no le dieron su aprobación, al 
estar separado del pueblo. Por 
esto estamos buscando un local 
donde poder construir, y que se 
encuentre en el mismo núcleo 
de la población

— Durante el último presu
puesto que aprobó la corpora
ción se ascendía a 12.206.423. 

—señaló—. Pero esto no va a 
hacer que dimita como conce
jal del Ayuntamiento. Me debo 
a los votantes que son su apo
yo, depositaron la confianza en 
mí y en nuestro grupo”.

Francisco Muñoz Sanz, por 
su parte, manifestó que sí co
nocía est05_ rumores pero ofi
cialmente no conocía nada por 
parte del concejal. “Es más, 
señaló, José Luis ha acudido a 
las últimas comisiones cele
bradas, y al primer pleno que 
hemos celebrado este año”.

Este dinero es suficiente para 
abordar los problemas que tiene 
su pueblo en la actualidad?

— Con este presupuesto cu
brimos sólamente las necesi
dades básicas; el alumbrado pú
blico, el agua, la basura, la lim
pieza de las escuelas y los suel
dos de los empleados. De este 
presupuesto ni siquiera saca
mos para las fíestas que cele
bramos a lo largo del año.

—¿Cuáles son las fuentes de 
ingresos principales del Ayunta
miento?

—Atmque resulte paradógi
co, son las tasas de agua las que 
mayores ingresos proporciona 
al Ayuntamiento. Y resulta para
dógico porque el agua lo pode
mos encontrar en cualquier par
te. Otra fuente de ingresos que 
tiene el Ayuntamiento es el al
quiler de las escasísimas propie
dades que tenemos. Por último, 
también logramos unos peque
ños ingresos con el alquiler de 
los cotos de "arriba” y de“abajo” 
para pastos de cabras. Por uno 
conseguimos 60.000 pesetas y 
por el otro 30.000.

—¿Cómo califican as las rela
ciones que existen en estos mó- 
mentos entre los distintos gru
pos del Ayuntamiento?

— Las relaciones entre todos 
son excelentes. Todos los con
cejales pertenecemos al área de 
gobierno, y por supuesto todos 
somos oposición Trabajamos 
por sacar adelante todos los pro
yectos que tenemos.
-¿Cuál es vuestra misión como 

grupo político, en todas las áreas 
encomendadas?

— En las dos áreas que tene
mos asignadas. Cultura, Depor
tes y Espectáculos, a lo largo de 
estos cuatro años pretendemos 
conseguir todo aquello que no 
hay. En deportes no tenemos 
nada, tan sólo una explanada 
donde se practica el fútbol En el 
tema de cultura pretendemos 
construir una biblioteca, un 
centro cultural donde poder 
reunimos para llevara cabo toda 
una serie de proyectos cultura
les que tenemos in mente.
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MIRUEÑA DE LOS INFANZONES
El Ayuntamiento sigue adelante en la linea emprendida

Realizar la concentración parcelaria
Mirueña de los Infanzones. Antolín Martin Prieto.

Los últimos días del pasado diciembre concretamente el 
día 29, el señor alcalde, acompañado de algunos conceja
les y de una comisión de propietarios, se desplazaron a 
Valladolid donde fueron recibidos por representantes de 
la Consejería de Agricultura de la Junta de Castilla 
y León.

Llegados a Valladolid fue
ron recibidos por el señor 
Pujades, y otros responsa
bles de la Consejería de 
Agricultura. La entrevista 
se desarrolló en un tono 
cordial. Le explicaron los 
inconvenientes que presen
tan algunos de los ponentes 
de la Comisión para que se 
realicen los últimos traba
jos y se haga la adjudica
ción definitiva de parcelas 
a cada propietario.

Se les ratificó lo que ya 
se les había informado en 
Avila en el mes de septiem
bre; que voler a hacerlo de 
nuevo es imposible por múl
tiples factores y que, como 
ya sabían, se habían aca
bado todos los trámites le
gales de reclamaciones (to
do el que ha querido, en 
su tiempo pudo reclamar) 
que les acondicionan los 
caminos que sean necesa
rios, procurando entradas 
a todas las parcelas y si hay

Según se publica en el Boletín Oficial de la Provincia

Instalación eléctrica en Nava de Arévalo
Avila. Redacción.

Según informa la Delega
ción Territorial de Econo
mía y Hacienda (Industria), 
de la Junta de Castilla y 
León, en Avila, mediante no
ta que publica el “Boletín 
Oficial de la Provincia” de 
Avila, ha sido abierta la co
rrespondiente información pú
blica sobre la nueva instala
ción eléctrica para la que ha 
sido solicitada la debida au
torización administrativa por 
parte de Iberduero, S.A., y 
cuyo emplazamiento está pre
visto en Nava de Arévalo, 
con el fin de suministrar 
energía eléctrica al Centro 
reemisor de “La Cuquilla”.

Las características princi
pales de esta nueva instala
ción eléctrica, que está pre

que hacer alguna obra adi
cional que la Consejería se 
compromete a hacerlo, que 
ésta es su última oferta y 
que dejen mojonar y empe
zar las obras. Acudieron al 
sentido común de los asis
tentes y al cambio de men
talidad, diciendo a los más 
jóvenes que convencieran a 
los demás. También se les 
explica a preguntas de al
guno de los asistentes, si se 
puede pedir judicialmente. 
Se les dijo que sí, que en 
Concentración Parcelaria se 
los dirían los trámites a se
guir, cosa que muchos pro
pietarios están dispuestos a 
hacer si no se acepta en 
bloque.
ESTUDIAS LOS PROS 
Y LOS CONTRAS

Esperamos del buen cri
terio del Ayuntamiento y 
vecinos sepan razonar los 
pros y los contras, explicar
lo y si conviene a la mayo

supuestada en 538.000 pese
tas, son las,de C.T. de 25 
KVA, cimentaciones en blc- 
ques de hormigón y una ten
sión de 15.000, 396-230 V.

También ha solicitado au
torización administrativa 
Iberduero, S.A., ante el mis
mo organismo, para otra ins
talación eléctrica, en idénti
co emplazamiento y con la 
misma finalidad, que tiene 
un presupuesto de ejecución 
de 1.454.915 pesetas y cuyas 
características principales son 
de M. L. T. a 15 KV, con 
conductor LA-56; con ais
lamiento, amarre y suspen
sión, apoyos metálicos y de 
hormigón y con una longitud 
de 601 metros.

Se hace público con el fin 
de que pueda ser examinada 
la documentación correspon
diente en la Delegación Te

ría, como creemos, adelan
te. También les informaron 
sobre la representatividad 
a efectos de decir si o no.

No se puede estar perju
dicando a un colectivo que 
representa en extensión más 
de un 80% porque un redu
cido número con una men
talidad paleolítica, preten
da llevar una agricultura 
ancestral. Creo que en todo 
momento, con las firmas 
que sean necesarias, se pue
de acreditar lo anterior, co
mo el verano pasado se 
presentaron firmas al señor 
alcalde para tratar de hacer 
una reunión que se efectúó. 
el 29 de agosto en el salón 
del Ayuntamiento, de la 
cual salió la susodicha co
misión, de la cual dudamos 
su répresentatividad pues 
de algunas casas salieron 4 
ó más votos. Mientras no 
se demuestre lo contrario, 
herederos forzosos son los 
hijos, pero propietarios, el 
cabeza de familia y su cón
yuge. Aparte de esto, ya 
visto lo que les han dicho, 
si no se empieza por la vía 
normal, estamos dispuestos 
a irlo pidiendo judicialmen
te lo más rápidamente po
sible.

rritorial referida y formular
se por duplicado las recla
maciones que se estimen opor
tunas, en el plazo de treinta 
días hábiles, con datos a par
tir del siguiente a la publica
ción de la referida nota en el 
periódico oficial antes men
cionado.
SUBASTA 
APROVECHAMIENTO 
DE PASTOS, EN 
RASUEROS

Aprobado por el Ayunta
miento en Pleno, el pliego de 
condiciones que servirá de 
base para contratar el apro
vechamiento de pastos de los 
prados de dicho municipio 
con ganado lanar o vacuno, 
el Boletín Oficial de la Pro
vincia publica las caracterís
ticas principales del mismo, 
advirtiendo que, dicho plie
go, estará de manifiesto en 

Si queremos seguir el tren 
del progreso hay que pro
gresar con hechos y no dar 
el espectáculo que se dio 
hace tiempo cuando fueron 
a mojonar, que tuvo que 
intervenir la fuerza de Or
den Público, para disolver 
a los manifestantes azuza
dos por algún ciudadano 
del pueblo, que, en ningún 
momento, ha dado la cara 
y que tanto mal, aún a es
condidas, ha hecho a este 
pueblo, en múltiples cosas 
que ha realizado, no tan 
buenas como debiera haber 
hecho, pues su misión era 
mantenerse al margen.

Esperando estas líneas sir
van de recapacitación y se 
dé el tirón necesario para 
progresar y se resuelvan las 
cosas mediante el diálogo 
sano y sin necesidad de te
ner que acudir a S.M. el 
Rey como dijo alguno de 
los de la comisión, no sa
bemos si por eso, que por
que los alcaldes anteriores 
que han estado desde que 
se iniciaron los trámites no 
han podido o no han que
rido soiucionarlo, siguien
do el ejemplo de nuestra li
teratura: El mejor alcalde, 
el rey”. 

las oficinas municipales, du
rante el plazo de ocho días, a 
efectos de examen y posibles 
reclamaciones.

Se trata del aprovechamien
to de los pastos del prado 
denominado “de arriba” (cer
cado), con una superficie de 
24 hectáreas, 33 áreas y 40 
centiáreas, con un tipo de li
citación de 600.000 pesetas; 
del Prado de Abajo, con una 
superficie de 25 hectáreas, 6 
áreas y 35 centiáreas, con el 
mismo tipo de licitación y el 
Prado de San Cristóbal de 
Trabancos co,n una superfi
cie de 12 hectáreas y un tipo 
de licitación de 150.000 pese
tas.

La duración del contrato 
será desde el siguiente día de 
la adjudicación definitiva, has
ta el 31 de diciembre del pre
senté año 1988.

SUCESOS
Adanero:
Herido grave en 
accidente de 
circulación
Avila. Redacción.________

A las 17,30 h. del jueves 7 
de enero, se registró un acci
dente de circulación a la al
tura del km. 109,900 de la 
carretera N-403 (Toledo-Va
lladolid), término municipal 
de Adanero, al salirse de la 
vía por el lado izquierdo y 
chocar contra una farola, la 
furgoneta Dyane 6, SG-6564-B, 
su conductor, Emiliano Re
nero González de 61 años de 
edad resultó herido de carác
ter grave.

San Juan de la 
Encinilla: 
Incendio en uñ 
domicilio 
particular

A primeras horas de la 
madrugada del viernes se de
claró un incendio en un do
micilio particular de la loca
lidad de San Juan de la En
cinilla, que con la colabora
ción de los bomberos de Avi
la, fuerzas de la Guardia 
Civil y vecinos de la locali
dad quedó extinguido hacia 
las 6 h. de la mañana. El in
cendio comenzó probablemen
te en la chimenea y ha cau
sado daños que ascienden a 
2.000.000 de pesetas, aunque, 
afortunadamente, no hay que 
lamentar desgracias persona
les.

Fontiveros: 
Robo en un bar 
de la villa

Días pasados, fue denun
ciado ante el Comandante de 
Puesto de la Guardia Civil 
de Fontiveros, el robo en el 
bar “Apolo”, sito en el kiló
metro 10 de la carretera AV- 
801, en el término municipal 
de Fontiveros. Autores des
conocidos tras romper la puer
ta de entrada a dicho bar 
sustrajeron 91.000 pesetas de 
las máquinas tragaperras )' 
registradora y causaron da
ños que se calculan en 23.000 
pesetas.

SERIMAGEN, s.l.
SERIGRAFIA • TAMPOGRAHA • PUBLICIDAD

Estupicímies ea:
• TEXTIL
• LONA
• NHON
• CAMISETAS
• CHANDALLS
• PANTALONES

/ETCETERA...

Impresiones en;
• PLASTICOS
• CRISTAL
• METACRILATO
• ALUMINIO
• RECLAMOS PUBLICITARIOS
• CARTONES
• CARPETAS
•MADERA
• CERAMICA

Confeccionamos;
• CARTELES
• ADHESIVOS (interior y exterior)
• PLACAS DE ALUMINIO
• IDENTIFICACIONES
• BANDERAS
•PANCARTAS
• CARPETAS DE PLASTICO
• TARJETERIA ESPECIAL
• POSAVASOS (Superabsorbentes)

Talleres en: POLIGONO INDUSTRIAL LAS HERVENCIAS
Teléis. 22 35 66-22 01 40 • AVI LA

PAPEL CONTINUO 
PARA ORDENADORES

• IMPHESO CON SU SAZÓN SOCIAL O MEMBRETE.
• PAPEL PAUTADO EN BLANCO.
• DUPLICADOS, TRIPLICADOS O MAS.
• 4 UNO O MAS COLORES.
* CUALQUIER MEDIDA O FORMATO.
• ETIQUETAS ORDENADOR ADHESIVAS PARA SOBRES. _ 

SOCIEDAD LIMITADA DE CONTINUOS 
Pol. Ind. Las Hervencias - Tels. 22 01 40/22 35 66 - AVILA
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_________ LA HORCAJADA
Poca animación en las calles

Escasa afluencia de personas en las 
recientes fíestas navideñas
La Horcajada. Jesús Gómez G.______

La Navidad de 1987 se nos fue, y con ella unos recuerdos, 
unas ilusiones y también unos deseos. Es tiempo ahora de 
hacer un balance y mirar lo bueno y lo “menos bueno” que 
estas fíestas nos han deparado.

En estas páginas, ya les comentábamos cómo sería Ía 
Nochebuena, también les hablábamos de la Nochevieja en 
nuestra villa, y posteriormente de que este año nos 
habíamos dejado perder la tradición del aguinaldo.

Bueno, vamos a lo que 
vamos. Estas Navidades se 
han caracterizado por una 
escasa afluencia de visitan
tes, menos que en años ante
riores, tal vez haya sido el 
tiempo la causa, y aunque 
no era muy malo tampoco 
era propicio para los despla
zamientos, quizá sea el que 
el carácter entrañable de las 
fiestas navideñas se esté per
diendo, o ¿es que la. Navi
dad, ya no quiere ser Navi
dad?

CALLES VACIAS
Otro punto, que podría

mos incluir dentro de lo que 
denominamos “menos bue
no”, es el que se refiefe a la 
alegría y vocerío que antaño 
estaba tan patenté, y que en 
la actualidad ha descendido. 
Hogaño, en estas fechas, pa
rece como si las calles se 
hubiesen estrechado tanto 
que ni siquiera las canciones 
y demás muestras de alegría 
han podido pasar por ellas, 
quedando a veces más solas 
y vacías que un desierto.

Seguimos haciendo balan
ce y nos encontramos con 
que se nos pierde la tradi
ción del aguinaldo, una pe
na sin duda. Si prosegui
mos, ¡por qué no!, la presen
te edición de la Navidad nos 
ha ofrecido algo que ya era 
costumbre, pero que pensá
bamos, o ¿tal vez era un 
sueño?, que este año (87) se 
podría hacer realidad con la 
nueva Corporación Munici
pal. Las Navidades se pasa
ron y el sueño no se hizo 
realidad, el sueño de algu
nos, muchos, pues era que al 
menos los principales luga
res de la localidad como la 
Plaza, la calle Mayor, se 
vistieran de luz y color, dan
do así un ambiente acalora
do, familiar e íntimo. No se 
soñaba con que todo estu
viera bien decorado, alum
brado, etc., porque somos 
conscientes de que hay bas
tantes calles y plazas, pero sí 
se podría haber hecho un 
esfuerzo en las más impor
tantes. No ha podido ser... 
Tampoco el Belén de la Igle
sia nos ha sorprendido estos 
días, sino que como se espe
raba y como en años ante
riores ha seguido igual. Qui
zá piensen nuestros lectores 
Que vaya situación, lamenta
ble por cierto, pero, amigos, 
^s la verdad, lo que ocurre y 
Ío que un corresponsal, y 
cualquier persona, puede 
observar.

CABALGATA DE REYES
Dejemos el lado crítico, 

del que se podría hablar 
•^ás, pero por ahora basta, y 
gayamos con lo bueno que 
•as fiestas navideñas nos han 
traído, poco es lo que hemos 

podido ver pero sí algo. 
Señalar la participación de 
los padres de alumnos en las 
representaciones que en es
tas fiestas se han realizado. 
Y algo muy especial, y que 
con mucho empeño se hizo, 
fue la Cabalgata de los Re
yes Magos.

La villa, la noche del 5 de 
enero, se vistió de frío, aire, 
lluvia..., pero también de 
felicidad, de alegría, de en
tusiasmo, etc. A pesar de 
que las inclemencias del 
tiempo no fueron pocas, la 
Cabalgata, gracias a la per
severancia de los organiza
dores, se puso en marcha e 
hizo su recorrido por las 
principales calles de la lo
calidad.

Partimos, pasadas las 
ocho de la noche, del Cole
gio Público de E.G.B. “San 
Miguel”, donde estuvimos 
preparando todo lo necesa
rio para ello. Desde la calle 
Bellotera, donde está ubica
do el Colegio, continuamos 
por la calle Valdenegro con 
dirección a la calle Los Már
tires. Desde esta calle segui
mos por toda la calle.Ma
yor, continuando por la ca
lle La Concepción, tras la 
que subimos hasta la calle 
La Cuesta. Desde La Cues
ta, la Cabalgata bajó hasta 
la calle La Fuente, siguiendo 
por la calle Sotillo y poste
riormente nos dirigimos has
ta la plaza del Sotillo, donde 
había instaíado un Belén 
viviente que congregó a su 
alrededor a padres y niños 
para ver llegar la Cabalgata 
de Reyes, allí Sus Majesta
des hicieron un alto en el 
camino y llevaron sus dones 
al portal. Tras ésto seguimos 
por la calle Encinilla para 
subir hasta la calle Navaso
mera y finalizar en el lugar 
de salida.

REGALOS PARA LOS 
NIÑOS

Durante todo el recorri
do, y desde las carrozas, se 
repartieron pequeños rega
los y muchos caramelos a 
lós niños que estaban por 
allí, o que desde sus casas se 
asomaban, y que no eran 
muchos debido al mal tiem
po que nos hizo.

La marcha Iranscurrió 
con normalidad dentro de lo 
que cabe. Villancicos y un 
ambiente alegre fue el punto 
predominante de la Cabal
gata que por segundo año 
consecutivo se realiza en 
nuestro pueblo.

Antes estos actos no se 
realizaban, y si alguna vez se 
hacían ^eran distintos, pues 
yo recuerdo que hace ocho ó 
diez años se celebró una 
Cabalgata, pero casi no íba
mos niños. Desde entonces y 
hasta 1987 no se volvió a 

salir a la calle para esto en la 
noche de Reyes.

Ahora, como digo, lleva
mos dos años que podemos 
presenciar, aunque todavía 
no muy bien porque no dis
ponemos de fondos econó
micos para prepararlo en 
condiciones, la Cabalgata de 
Reyes que está adquiriendo 
un aire tradicional en la 
villa.

Este año, como el ante
rior, ha sido organizada por 

. un grupo de jóvenes y perso
nas mayores interesadas que 
han hecho con ello algo 
nuevo en la localidad. Gen
te, ésta, que se preocupa de 
que la noche de los niños sea 
una noche de fiesta, alegría 
y emoción, no sólo para 
ellos sino también para todo 
el pueblo. Actos estos boni
tos y que todos deseamos 
ver muchos más años, pues 
la buena intención, aunque 
salga mal ¿jor algún motivo 
no previsto, es siempre lo 
que cuenta.

Enhorabuena y felicida
des, y que la próxima Cabal
gata de los Reyes Magos, 
sea, con la colaboración de 
todos, cuando menos como 
la de éste.

TRADICIONES DE 
REYES

No podíamos terminar sin 
contarles un poco cómo es el 
día de Reyes en la villa. Los 
niños son los protagonistas 
de esta jornada tan bonita, 
ellos pasan toda la noche sin 
dormir pensando en los Re
yes, cuándo vendrán, me 
traerán todo... Por la maña
na, ¡sorpresa! Los juguetes 
habrán llegado, los niños se 
juntarán para jugar y com
parar sus regalos, nada más 
les importa en estos momen
tos de felicidad para ellos. 
Aquí como en todos los 
lugares del mundo hay niños 
que por su casa los Reyes no 
pasaron, no les dejaron na
da, tan sólo un recuerdo, 
que fue Navidad.

Los más mayores se pre
guntan durante este día, 
¿qué te han traído los Reyes? 
La mayoría dice que nada, 
que un trozo de carbón, una 
patata, etc. Antiguamente 
los “Reyes” también iban a 
las puertas de las mozas del 
pueblo, para dejarías un ra
mo de las diversas clases de 
arbustos que por esta zona 
existen; claro a ellas les ha
cía ilusión el que por su 
puerta había estado alguien 
rondando. También en la 
actualidad no faltan bromis
tas y rondadores/as que van 
en esta noche tan especial 
por las puertas dejando 
cualquier cosa, por ejemplo 
cisco, berzas u otras cosas 
por el estilo, ¡cosas de los 
“Reyes”!

En fin, que las fiestas se 
nos fueron hasta otro año, 
esperemos que los Reyes de 
Oriente nos hayan traído a 
todos para el nuevo año paz, 
felicidad, bienestar... y todo 
lo mejor. Desde aquí les 
deseamos a todos los más 
gratos deseos de felicidad 
para 1988.

Y es claro, no quiero decir 
con ésto, que a mi en parti
cular me preocupe sólamente 
ésto; pero sí es cierto que, 
entre otras cosas que me pue
dan preocupár, ocupar y dis
traer, el tema de esta Comar
ca me preocupa seriamente. Y 
nadie me lo puede impedir ni 
rebatir, porque es mi tierra y 
la siento sencillamente. Ade
más no es la primera vez que, 
desde el estrado de este Dia
rio, hablo, lamento o lloro la 
deplorable situación de mi 
tierra. Y como éste, al pare
cer, es el tiempo de los deseos 
y parabienes, ¡qué menos va 
uno a desear para su tierra 
madre! Pero, lamentablemen
te, con el expreso deseo de 
felicidad y progreso no se 
asegura o proporciona la feli
cidad, y lo que sea, al que se le 
expresa sino con la colabo
ración y la propia participa
ción. Por ello invito a todos 
los que sientan algo por esta 
arreciada y encumbrada tierra 
a que piensen, recapaciten y 
analicen conmigo la triste pe
ro real situación de nuestra 
Comarca.

En otras ocasiones ya he 
tratado la demografía y la 
economía de ésta y por ello no 
se si procede redundar en ello 
o no, pero como realmente es 
inevitable basar la vida en los 
auténticos pilares o soportes 
que la mantienen, no me cabe 
más remedio que iniciar el 
tratado, aunque sea breve- 
mente, considerando y repa
sando éstas.

Demográficamente tene
mos que decir que esta Co
marca ha experimentado una 
despoblación tremenda, ¡y si 
no recordemos los 45.000 ha
bitantes de los años sesenta 
con los poco más de 10.000 
que tenemos hoy! Pero eso no 
es lo preocupante, sino pensar 
que la población actual de 
esta Comarca es una pobla-

l EMBREKAS

1_______  EL BARCO DE AVILA
Ocurrencias propias del tiempo (1)

Una comarca necesitada de
renovación
El Barco de Avila. Mariano Ruiz, Corresponsal.

En cualquier momento a todos se nos pueden ocurrir 
múltiples ocurrencias, aunque sea con redundancia. Pero en 
estas fechas propias de reflexión, de balances, de recuento..., es 
más fácil que a uno se le ocurran más cosas, más proyectos, 
más enjuiciamientos, más críticas o más cabreos si analizamos 
minuciosamente la materialización de los planes y proyectos de 
lo que realmente nos tiene 
seriamente.

encautados o nos preocupa

ción predominantemente vie
ja, lógicamente presta al cre
púsculo vespertino de la vida, 
que lentamente irá haciendo 
disminuir la pQblación sin es
peranzas de repoblación. 
Quiero decir que a la vuelta 
de pocos, muy pocos años, 
muchos pueblos de nuestra 
comarca estarán prácticamen
te despoblados si estos deseos 
de prosperidad del Año Nue
vo no lo remedian. Y las 
causas son tan consabidas que 
rehuyo repetirías. Pero si me 
permito recordar y decir que 
esta Comarca es una comarca 
anquilosada que en ningún 
tiempo ni momento ha sido 
capaz de asumir y consumir ni 
el mínimo proceso de desarro
llo, fenómeno imprescindible 
o requisito inevitable, para 
satisfacer las propias exigen
cias de unos tiempos,moder
nos, Seguimos aferrados a 
unas estructuras ancestrales 
propias de unos sistemas de 
mera subsistencia que no cabe 
otro remedio que cambiar con 
urgencia si queremos que la 
comarca entera no se quede 
despoblada.

Y ahora creo que es el 
tiempo, es el momento de 
hacer algo necesario y nuevo 
en la Comarca.

Como todos sabemos esta 
comarca está incluida en los 
planes de Alta Montaña, pla
nes aplicados a las zonas de
primidas como la nuestra, con 
unos proyectos ambiciosos de 
cuya materialización hablare
mos en el próximo tratado, 
por ser de suma importancia y 
necesario que toda la pobla
ción de la comarca la conoz
ca, al menos someramente, 
para que todos nos disponga
mos a modernizar nuestro es
pacio y éste sea capaz de 
proporcionar a sus habitantes 
una producción suficiente y 
digna.
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Entre el consejero de Economía y CC.QQ.

Avila. Efe.

León. Efe.

P. DOMINGUEZ GONZALEZ

Teléf.: 21 28 24Junto a Tráfico AVILA

PEDRO GONZALEZ CELADOR

PODOLOGOS

PSIQUIATRASOFTALMOLOGOS OCULISTAS

nchez
RAYOS X -ECOGRAFIA ,

ACUPUNTURA
ORTJOPEDICOS

CLINICAS DENTALES

UROLOGOS

OPTICOS DIPLOMADOS

PEDIATRAS
ESTETICA-Tto. facial

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
MEDICO PARA CONDUCTORES 

Y PERMISOS DE ARMAS

JOSE M? MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTip-

ConsulU previa petición Teléf : 22 89 42

Plaza de Santa Ana, n° ^. Portal. 3. Piso 4°-1

—OFTALMOLOGO—
• Cirugía ocular - Lentillas 

Consulta de4,30 a 8 (Excepto miércoles y sábados) 
Paseo Don Carmelo 2 21° B Teléf 2 2 40 24

(Frente al parque de S^ Antonio)

D. LUIS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA- 

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sábadoil 

C" Avda, de José Antonio. 8-1° Teléf 21 2591

CONSULTAS:
• OFTALMOLOGIA
• MEDICINA GENERAL
• CHEQUEOS
• CERTIFICADOS MEDICOS
• PSICOLOGIA

Plaza de Claudio Sánchez Albornoz, 4.

Consulta, previa petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81. Paseo de D. Carmelo, 22.

de Aborros
Valladolid. Efe.

ORTOPEDIA AGÜERO
• Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas Lum- 
bostatos. Prótesis, etc. (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones. Instrumenta! médico. 
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda de Portugal 14. Tel 21 23 40

Consulta previa petición de hora (lunes, 
miércoles, tardes). Teléfono 22 41 85.
Pasaje del Cister n.° 2. Escalera 1.5.°-2. Avili

GRADUACION PERFECTA 
DE GAFAS 

MICROLE NTI LLAS 
LENTES ESPECIALES

Duque de Alba, 1 - AVILA

Horario: de 9 a 2 y de 4,30 a 7 
Sábados de 9 a 2

• Dolor. Adelgazamiento comiendo cuanto desee. Celuli
tis. Reuma. Asma Artrosis. Dlsmenorrea. Tabaquismo. 
Jaqueca. Insomnio. Depresión. Vértigo. Hipertensión, E 
Psicosomáticas, etc
Pet tc lón de hora para consultas miércoles, jueves y viernes' 

17 74. Avda de Portugal, 29 2.” D. Avila, .

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

— M¿dloo «Btomatóloso— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA

Consulta: Tlf 21 27 31. C/ Alemania a* 4. 2

Consulta: Ctínica Sta. Teresa 
Telt 22 14 50 PREVIA PETICION DE

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
— OFTALMOLOGO—

• Lentes dé Contacto
Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes previa 

petición de hora) Teléf 22 14 50

ANTONIO GARCIA MARTIN 
— PODOLOGO—

Afecciónes y ortopedia de los pies 
Consulta diaria previa petición de hora

C ' Dr. Fleming 22. 3 ° puerta 1 1 TeIf 211244

S SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

S PLANTILLAS A MEDIDA
S CORSES Y FAJAS
S APARATOS DE MARCHA
S SILLAS DE RUEDAS

Avda, de José Antonio, 28, Telf. 22 50 89 
05001-AVILA

“Diario de

JOSE IGNACIO ISUSQUIZA CARÍ® 
UROLOGO

ERMITAS
-SALON DE ESTETICA—

• Tratamientos faciales y corporales
• Sistema de depilación CLEAN-EASY

C San Segundo, 14-1° Teléf 22 83 78

C. HOYOS FITTO 
—RIÑON Y VIAS URINARIAS" 

Consulta de 4 a 7 (lunes, miércoles, viar 

TIs 22 51 69 -22 4'83 Ai-dd de José Antonio,» >''

“Soria, Hogar y Pueblo”

JOSE LUIS RAMOS GUERREH^
-TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA" 

Consulta previa petición de hora (sólo tardes) 
Teléfono 22 42 61,
Avda de José Antonio, 8 - 1® Ocha. Avd

CLINICA DENTAL
J M. ASENSIO SEVILLANO 

— Médico Estomatólogo—
Horario de ronsult^ Diaria previa pendón de hora, 
Avda, de Portugal. 25 1° 7.' Telf. 22 22 71 Avila

Consulta:

- CENTRO MEDICO ABULENSE
| Pl. Claudio Sánchez Albornoz, 4. bajo

V Tardes, previa petición de hora 21 2824

Dr. Marcos RoblesA |^^ cañamaiu».s a.
—OFTALMOLOGO— | ■ ortopedia técnico-comercial

SUMINISTROS MEDICO - HOSPITALARIOS

adquirido por
Avila S.A.”

“Soria, Hogar y Pueblo” 
tendrá periodicidad diaria 
a mediados del presente año, 
según aseguró a Efe José 
Manuel Serrano Alvarez, 
director de “El Diario de 
Avila”, empresa comprado
ra del periódico soriano.

El actual trisemanario “So
ria, Hogar y Pueblo” fue 
comprado recientemente por 
la empresa editora “Diario 
de Avila”, con el objetivo 
de convertir a aquel perió
dico en diario, “poniéndolo 
al servicio de los sorianos”, 
para lo que se pretende 
que, en las próximas fe
chas, el periódico salga “cua
tro o cinco días a la sema
na”.

José Manuel Serrano ma
nifestó, además, que con la 
compra del periódico so
riano la empresa de “El 
Diario de Avila” no tiene 
intención de iniciar la crea

22164

Centro Médico Abulense GINECOLOGOS

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

CENTRO 
OPTICO 

CASTILLA
C. Arévalo 7 

Teléf 22.96 21 
Lentes de contacto 
Aparatos para sordos

ción de una cadena regio
nal de periódicos en Casti
lla y León, sino “el dar sa
lida a la capacidad técnica 
de la nueva rotativa” del 
diario abulense, que puede 
tirar 20.000 ejemplares.

En este sentido, el direc
tor de “El Diario de Avila” 
señaló que la empresa edi
tora de este periódico tiene 
intención de oírecer a otros 
periódicos y publicaciones 
la capacidad de su propia 
rotativa, para tirár en Avi
la los ejemplares de cual
quier diario, sin que eso 
signifique la compra ni la 
creación de una cadena de 
periódicos.

“Soria, Hogar y Pueblo” 
será confeccionado en la 
rotativa de “El Diario de 
Avila” y sus ejemplares se
rán transportados a Soria 
mediante una furgoneta de 
la empresa propietaria, se
gún José Manuel Serrano.

Valladolid: Aplazada la reunión 
sobre fusión de las Cajas

La reunión prevista para 
ayer entre el consejero de 
Economía y Hacienda, Mi
guel Pérez Villar, y represen
tantes de Comisiones Obre
ras para tratar sobre las po
sibles fusiones de Cajas de

León: Condenados a un ano y 
seis millones de multa por 
contrabando de tabaco

La Audiencia Provincial 
de León ha condenado a un 
año de prisión y multa de 
más de seis millones de pese
tas a dos personas implica
das en un contrabando de 
tabaco, informaron ayer fuen
tes judiciales.

Los condenados son An
gel Morán Lorenzo y Jaime 
Arca Castro, quienes fueron

Ahorros de la Comunidad 
ha sido aplazada.

Un portavoz de la central 
sindical indicó que la reu
nión ha tenido que ser apla
zada “por problemas buro
cráticos” y afirmó que aún 
no se ha determinado la nue
va fecha de su celebración.

detenidos por la Guardia Ci
vil en las proximidades de 
León, cuando el uno de ene
ro de 1984 trataban de tras
vasar a dos furgonetas un 
alijo de tabaco rubio ameri
cano procedente de Galicia.

El alijo, consistente en unas 
4.000 cajetillas de tabaco, y 
los dos vehículos fueron de
comisados por la Guardia 
Civil. '

CDS:“La 
comarca de 
Riaño puede 
quedar 
aislada’’
León. Efe.

El presidente provincial 
del CDS de León, Luis 
Aznar, denunció ayer que 
la comarca de Riaño pue
de quedar aislada del res
to de la provincia, debido 
a sus deficientes comuni
caciones.

Según el presidente pro
vincial del partido centris
ta, el cierre de pantano de 
Riaño, que a su juicio se 
ha realizado precipitada
mente,ña ocasionado que 
las carreteras que antes 
se utilizaban hayan que
dado inservibles.

-Aznar dijo que la Admi
nistración Central “apues
ta claramente por la ener
gía hidráulica” y expresó 
sus dudas de que las aguas 
del pantano de Riaño pue
dan ser utilizadas para los 
regadíos de la zona surde 
la provincia.
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Piel de toro José Luis Castro Salo

Adiós a 1987: Balance negativo para el 
Gobierno socialista en muchos terrenos

Reconozcamos con rubor, 
Sr. presidente del Gobierno, 
señores ministros (He dicho 
con rubor, que no cón ver
güenza; para no ser excesi
vamente duro) que 1987 ha 
sido un año desastrosamente 
malo; politicamente hablan
do han llegado ustedes a las 
cotas mayores de impopula
ridad desde las pasadas elec
ciones.

Y es que no se puede a 
pesar de querer mucho a los 
arriigos, amiguetes en este 
caso porque si fueran amigos 
ya sé habrían ido, mantener
los al frente de un Ministerio 
cuando no dan la talla. Eso 
sólo puede hacerse en perío
dos dictatoriales.

Si él Sr. Presidente del 
Gobierno leyese este artícu
lo, cosa bastante improba
ble, diría que esto no es lo 
que opinan aquellos perso
najes del pueblo que acuden 
a la Bodeguilla donde él pre
gunta y se interesa por las 
cosas de cada día.

ADULACIONES
Sr. presidente, casi todo el 

mundo os procura adular, 
tal vez por miedo de no vol
ver a la Bodeguilla, de desta
par el frasco de vuestra ira. Y 
es ahí donde creo que come
ten el error porque al no 
deciros la verdad no podéis 
poner remedio a cuestiones 
que entiendo tendrían solu
ción. Debe ser cierto aquello 
de la Soledad del Poder. Claro 
que también es cierto que a la 
Bodeguilla sólo acuden per
sonajes afines a vuestro pen
samiento político y entonces 
con esas opiniones no os so
metéis a ninguna contrasta
ción. Me diréis que para eso 
tenéis el parlamento, y yo os 
digo que no. Porque nunca 
se ha tenido menos en cuenta 
a las minorías parlamenta
rias que durante vuestro man
dato. El desprecio por las 
minorías ha sido absoluta
mente manifiesto y, claro 
está volvemos al caso del 
párrafo anterior. Escucháis 
las voces de vuestros compa
ñeros de partido; ló otro lo 
oís, pero no lo escucháis.

Vayamos a argumentar la 
deplorable situación de 1987, 
creada a partir de los plan
teamientos de gobierno del 
partido socialista.

MINORIAS 
PARLAMENTARIAS

A) El desprecio absoluto 
hacia las minorías parlamen
tarias demuestra la política 
de “rodillo” efectuada por el 
gobierno. Demuestra su pre
potencia, su soberbia y natu
ralmente su ignorancia del 
país, porque esas minorías, 
Sr. presidente, representan 
ün porcentaje importante, ya 
sé, no a la mayoría. Eso es 
prepotencia que os va a cos
tar muchos votos.

GROSERISMO POLITICO
B) Sr. presidente, tal vez.

el Sr. Guerra es vuestro ami-’ 
go del alma, el de los días 
amargos del andar escondi
do, tal vez. Pero eso no es 
razón suficiente para que el 
pueblo español, es decir la 
minoría que os sobra tenga 
que soportar el groserismo 
político de vuestro vicepre
sidente. Si, el Sr. Guerra ha 
sido el fundador de la Es
cuela del groserismo político. 
Como entiendo que el buen 
hacer, la educación, las bue
nas formas no están reñidas 
con la política, el Sr. Guerra 
podría guardar sus malas ma
neras para los congresos del 
partido y actuar con educa
ción y buenas maneras para 
el resto del País. Sería agra
dable.

RECONVERSION 
INDUSTRIAL

C) La reconversión indus
trial, Sr. presidente, se ha 
iniciado (no nos engañemos, 
no ha hecho más que empe
zar) sin criterio, sin un estu
dio adecuado del panorama 
industrial español, se ha he
cho porque tenéis la mayoría 
absoluta en el parlamento y 
con el apoyo de un sindicato 
U.G.T., que muy tarde se ha 
dado cuenta que se estaba 
limitando a defender unos 
intereses de partido, en lugar 
de los intereses de los traba
jadores. La reconversión in
dustrial no ha tenido lógica, 
no se ha estructurado y eso es 
grave, ha sido y será grave 
para un país como el nuestro 
cuyos recursos no son todo 
lo bueno que quisiéramos.

LEY DE EDUCACION
D) La ley de educación ha 

sido un punto de discusión 
contestado por alumnos y 
por todas las asociaciones de 
Padres de Familia. Incluso 
en el Parlamento Europeo se 
da un auténtico espaldarazo 
ratificando el punto de vista 
de las asociaciones de padres 
de alumnos en contra de las 
opiniones del gobierno. Sr. 
Maravall está Ud. totalmente 
descalificado. Sólo sigue sien
do ministro por una obsti
nada obcecación de su presi
dente del gobierno, que des
graciadamente también lo es 
nuestro.

Un ministro con dignidad, 
en cualquier lugar de Europa, 
ante una contestación como 
laque el pueblo español le ha 
hecho a Ud. hubiese dimi
tido. Eso sí, para eso hay que 
tener dignidad política.

RELACIONES 
INTERNACIONALES

E) En los temas relaciona
dos con Asuntos exteriores, 
ha sido todo alarmantemente 
tragicómico. La lección de 
ridículo que hemos dado al 
mundo en temas como, el 
relevo del embajador de la 
Santa Sede, el viaje de los 
Reyes, el viaje del presidente 
del Gobierno, es algo digno 
de nombrarse en el libro de 

los records. Sr. president& 
del Gobierno, eso es vergon
zante y sin embargo ahí está 
el Sr. Fernández Ordóñez, 
sin dimitir, tan tranquilo. 
Tal vez el seguir estando en 
su puesto es consecuencia del 
pago de su traición a U.C.D. 
Todo es posible en política. 
Pero cuando hay pundonor, 
cuando se está rigiendo los 
destinos de un pueblo, Sr. Pre
sidente hay que recordar 
aquello de: “Roma no paga 
traidores”.

TERRORISMO
F) En cuanto al terrorismo, 

qué voy a deciros, presidente. 
Ni jugamos ni rompemos la 
baraja. Pero sigue habiendo 
víctimas y más víctimas y 
medallas sobre los féretros y 
discursos de directores gene
rales y homilías de obispos 
que no devuelven la vida a 
tantas y tantas víctimas ino
centes y seguimos sin poner 

. remedio eficaz para solucio
nar el problema.

DEL PARO
G) Y del tema del paro 

señor presidente es mejor no 
hablar. Habéis pasado de una 
oferta de 800.000 puestos de 
trabajo a crear, a una reali
dad de unos 3.000.000 de 
parados. Unos sindicatos que 
constantemente os están ha
ciendo planteamientos, in
cluido U.G.T. vuestro sindi
cato, unos empresarios que 
no invierten porque se sien
ten inseguros de la política 
económica que vuestro go
bierno está llevando a cabo.

Es decir, que habéis con
seguido lo que pocos gobier
nos consiguen. Os habéis en
frentado a Patronos y Obre
ros, a Profesores y alumnos, 
a padres e hijos. Es todo un 
récord.

BALANCE NEGATIVO
Ya veis, señor presidente, 

el año 1987 presenta para us
ted y para su gobierno un 
balance negativo a todas lu
ces, se ha fallado en temas de 
capital importancia:

A. Humildad.
B. Imagen.
C. Industria.
D. Educación.
E. Política exterior.
F. Inseguridad ciudadana.
G. Trabajo.
Creo que no se puede fallar 

en nada más, me refiero a 
cosas importantes.

LA UNESCO
Perdón, se me olvidaba. 

Hemos tenido un éxito, no 
solamente vamos a airear las 
cosas nefastas, digamos tam
bién lo bueno que nos ha 
sucedido. Un Español, un 
científico, ha sido nombrado 
director general de la Unes
co: Federico Mayor Zarago
za. Por ello, Sr. presidente 
del Gobierno, ¡Enhorabuena? 
Tiene suerte de tener gente 
del C.D.S. donde echar mano.

“El comienzo de toda educación es la 
admiración, el respeto, el entusiasmo”

Ruskin

Avila medieval
PPT.
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Carvajal se va 
a La Habana

Diario 16, 8-1-88

No se comprende bien a qué 
viene el gesto de entregar a 
Castro la medalla de oro 
del Senado Español. Este reco
nocimiento parlamentario, ofi
ciado solemnemente'por el pre
sidente de la Cámara Alta, José 
Federico de Carvajal, sorpren
de más si se tiene en cuenta que 
el supremo dirigente cubano 
se permitió no hace tanto tiem
po insultar al presidente de las 
Cortes Españolas, Félix Pons, 
al que llamó “tipejo fascis- 
toide”.

En la guerra de Castro des
entona esta medalla. El no 
siente aprecio alguno por la 
democracia parlamentaria. Y 
aún- se pudren en las cárceles 
cubanas presos de ascendencia 
hispana por los que intercedió 
en su día, con limitado éxito, 
el presidente González. Tam
bién entonces un acto conde- 
corativo provocó lamentable-

El embrollo 
eléctrico

El País, 8-1-88

El 6,02% de aumento de las 
tarifas eléctricas, porcentaje 
propuesto por el Ministerio de 
Industria y Energía en el ex
pediente enviado ayer a lacón- 
sideración de la Junta Superior 
de Precios, seguramente levan
tará ampollas cuando la pro
puesta llegue a manos del 
Consejo de Ministros, una vez 
que la Comisión Delegada del 
Gobierno para Asuntos Eco
nómicos la analice el pró
ximo día 14. Ese 6,02% consti
tuye un porcentaje desorbi
tado si se tiene en cuenta queel 
objetivo de inflación para este 
año es el 3%, y que será en 
torno a dicho dígito donde se 
situarán los incrementos sala
riales de la mayoría de los ciu
dadanos españoles.

Pero la propuesta de Indus
tria para las eléctricas es sus

El quiosco
mente malentendidos. La natu
raleza del régimen castrista ha 
hecho desaconsejable hasta aho
ra que los Reyes de España 
que han visitado casi todos los 
países de la Tierra, hayan via
jado a Cuba, la joya de la 
Corona perdida en el desastre 
del 98.

No es preciso caer en anti- 
castrismos cavernarios para denun
ciar como desafortunadae imper
tinente esta iniciativa. El gesto 
no sorprende en un personaje 
como José Federico de Car
vajal, más pendiente de su ima
gen progresista, de sus rela
ciones públicas y de sus mani
festaciones retóricas que de 
impulsar el funcionamiento efec
tivo de la Cámara Alta. Es sig
nificativa la retirada de Alian
za Popular del cortejo hacia 
Cuba, aún cuando Ortí Bor- 
dás, su representante, podía 
haber sido el político que más 
concomitancias hallase entre 
sus viejos ideales y el régimen 
de Castro. Es de esperar que 
los demás partidos hagan ahora 
lo mismo, y dejen de secundar 
esta infortunada iniciativa.

ceptible de críticas desde otros 
aspectos. Aumentar al consu
midor en un 6,02% la factura 
eléctrica supone que, una vez 
más se recurre al manido expe
diente de cargar sobre los bol
sillos de la ciudadanía los gra
ves problemas financieros del 
sector eléctrico. Una solución 
demasiado simple para un pro
blema tan complejo y tan pro
lijamente debatido, cuya res
ponsabilidad puede distribuir
se sobre diversos hombros: los 
gestores de las empresas, que 
afrontaron con un optimismo 
digno de mejor causa el en
deudamiento nuclear, la ban
ca, que facilitó los créditos 
para ese endeudamiento y que 
se ha beneficiado en su doble 
calidad de accionista y finan
ciador, la Administración, que 
ha ido dibujando a lo largo del 
tiempo una extraña situación 
del sector eléctrico, que es de 
propiedad privada pero con 
absoluta tutela pública, in
merso en un mar de intereses 
creados. ’
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Las distintas carnes de cordero
Avila. Clemente Vicente. Publicista agrario._________________________

Las carnes de cordero podemos clasificarías también con 
arreglo a los distintos tipos y edades, para conocimiento del ama 
de casa valorando sus caracteristiscas, sus cualidades, su 
ternura su finura su grasa y su valor alimenticio. Por eso, hoy 
vamos a considerar las carnes siguientes:

CORDERO LECHAL

Es aquel que únicamente to
ma la leche de la oveja y tiene 
muy pocos kilos de peso vivo y 
puede ser de menos de 10 kilos 
y de 10 a 14 kilos según raza 
pero que nunca debe sobre
pasar los 14 kilogramos de pe
so. Tiene un precio siempre 
más alto que ningún otro y es 
una carne especialmente tier
na y sabrosa con escasa o nula 
grasa o sebo, de fácil digestibi
lidad, aunque dé menor pala
tabilidad, muy apreciado en 
nuestro país pero rehusado, 
generalmente, por los europeos 
más habituados a corderos 
grandes ensebados. Es una car
ne blanca de gran coeficiente 
de digestibilidad con un por
centaje bajo en grasas satura
das y, por lo tanto, en coles
terol

CORDERO RECENTAL

Es aquel cordero de un peso 
aproximado a los catorce kilos 
y de diez y seis, como máximo, 
de peso vivo y que, además de 
tomar la leche de la madre, 
toma ya henos o pajas y, tam
bién, pienso. Es una carne 
menos tierna, más sabrosa to
davía que la del lechal de 
mayor contenido en grasa pero 
que sigue siendo muy tierna, 
de gran “bouquet’, gran coe
ficiente de digestibilidad. Entra 
en el tipo de carne de gran 
predilección por los gastróno
mos; de mayor riqueza en

Con la reforma de las actuales condiciones de mercado

Vacuno y ovino mejorarán sus mercados
Madrid. Vidal M. Carlón

El ovino y el vacuno pueden 
mejorar sus condiciones en 1988, 
según las previsiones optimistas 
hechas por responsables del 
Ministerio de Agricultura. Se 
confía en llevar a cabo mayores 
exportaciones de vacuno, supe
rando las de 1987 y, por su parte, 
es probable que se produzcan 
novedades en el ovino con re
sultados positivos para el sector 
agrario.

PREOCUPACION EN EL 
SECTOR

En el caso del vacuno, durante 
las últimas semanas, los produc
tores han mostrado su preocu
pación por el descenso de las 
cotizaciones en origen asi 
como por las importaciones de 
2.000 toneladas suplementarias 
de carne con el fin de bajar los 
precios. Esta actuación, sugerida 
por el Ministerio de Economía y 
Hacienda y a la que no se opuso 
el Ministerio de. Agricultura, es 
interpretada por los responsables 
de este departamento como una 
medida a patir de la cual se han 
logrado también algunas contra-’ 
partidas referidas a las expor
taciones.

REDUCION DEL ARANCEL

La Comunidad, a cambio de 
esta operación de importación, 
ha reducido el arancel para las 

proteínas del más alto valor 
biológico, menos cantidad de 
agua por ciento y son espe
ciales para asados que es don
de realmente mantiene el sa
bor, el valor nutricional la ter
nura y todas sus característi
cas. Es un tipo de cordero que 
ya tiene menos precio en la 
carnicería.

CORDERO PASCUAL

Llamado asi por su gran con
sumo en las fechas típicas de 
las pascuas es de mayor edad, 
generalmente de tres meses, 
que ha consumidó, además de 
la leche, piensos, y se ceba 
intensamente quitandoles la 
leche materna con granulados 
de crecimiento como cebo, 
llegando a los 25 kilos de peso 
en vivo. A este tipo de carne de 
cordero se le llama TRIMEX 
TREINTA; es el cordero más 
apetecido en el mercado eu
ropeo, acostumbrado a corderos 
de gran peso y maduros. Es una 
carne ya mejor hecha, de más 
contenido en grasa y, por lo 
tanto, de mayor sabor; de gran 
riqueza y, a pesar de la grasa de 
cobertura y de infiltración, de 
carne menos tierna y al que 
los españoles estamos menos 
acostumbrados a comer, pero 
que en realidad, tendría la ma
yor aceptación en los merca
dos europeos y sería el que más 
fácilmente prodriamos expor
tar a la Europa Comunitaria, 
teniendo asegurado un gran 

exportaciones de vacuno al 50 
por ciento. Igualmente, ha exis
tido un compromiso para proce
der a su eliminación total en el 
plazo de unos meses, lo cual 
supone un paso muy importante 
para el sector español. Ese plazo 
podría tener como tope el mes de 
junio.

MAL AÑO PARA EL OVINO

Por lo que se refire al ovino, 
este ha sido un mal año en 
cuestión de precios aunque, a 
final de campaña, los ganaderos 
vayan a recibir una prima su
perior a las 2.000 pesetás. Sin 
embargo, el objetivo para el 
futuro es conseguir que exista 
durante todo el año una mayor 
estabilidad.

En el conjunto de los países 
miembros de la Comunidad hay 
algunos, como Francia, que tie
nen conseguida la declaración 
de zona sensible, lo que supone 
la imposibilidad de que se pro
duzcan importaciones desde ter
ceros países por encima de unos 
determinados limites.

ESPAÑA NO PUDO 
CONSEGUIRLO

España, aunque luchó para 
conseguir esta misma situación, 
no pudo conseguirlo, lo que ha 
significado la entrada de ovino 
congelado desde terceros países 
como Australia o Nueva Zelanda 

mercado para el“stok’ de nues
tros corderos siempre con 
la verdad por delante sobre 
canales “standard" de nuestros 
merinos o manchegos que no 
tiene comparación con los 
corderos de Europa

OTRAS CARNES DE 
LANAR

También podemos encontrar 
en el mercado la carne de car
nero castrado, o de ovejas vie
jas, que tienen de común la 
especie pero cuyas carnes más 
negras, más durás, de menos 
valor enconómico y nada pro
picias para asados como los 
corderos. Sin embargo, se uti
lizan para otros fines, en otro 
tipo de guisos, que el ama de 
casa suele elaborar. El tipo de 
castrado o cordero cebón, de 
45 kilos; es muy apreciado, sin 
embargo, por los ingleses. Los 
diferentes tipos de corderos se 
producen con arreglo al tipo 
de explotación pues, por ejem
plo, el cordero lechal tiene que 
producirse por imperativo al 
ordeñar las ovejas para sacarles 
más rendimiento en la venta de 
leche para queso. El recental lo 
hacen los ganaderos que dis
ponen de más cantidad de pas
tos y el “trimex treinta”, de tres 
meses y treinta kilos, se pro
duce por explotaciones en ce
baderos que compran al agos
tarse los pastos en los puntos 
de origen Es lamentable que 
no se tomen las medidas ne
cesarias por el Gobierno para, 
una vez que estamos incorpo
rados a Europa, montar una 
gran red de comercialización 
para exportar nuestros corde
ros de Castilla a los países de la 
Comunidad para salvaguardar 
esta gran riqueza que tenemos 
de carnes de la mayor calidad. 

sin ninguna clase de tope. Para 
evitar las entradas masivas, en 
algún momento a lo largo de 
1987, se produjeron intentos para 
lograr pactos con los exporta
dores de esos países con el fin de 
defender nuestros mercados.

En este momento, la Comu
nidad está discutiendo la refor
ma en profundidad de la orga
nización común de mercado 
para el ovino, Las propuestas 
que están sobre la mesa nos 
pueden ser favorables a España, 
en cuanto que no suponen nada 
que perder y sí mucho que ganar.

ELIMINACION DE ZONAS 
SENSIBLES

Punto importante de esa pro
puesta es la eliminación en toda 
la Comunidad de las zonas sen
sibles. España no es zona sen
sible y, en consecuencia, no se 
ve afectada por este aspecto ne-. 
gativo. Por el contrario, sí puede 
sacar ventajas porque, en lugar 
de las zonas sensibles, se tratarían 
de fijar nuevas condiciones para 
todos los países. Entre esas nue
vas condiciones se encuentra la 
posibilidad de establecer techos 
a las entradas de carne desde 
desos Estados así como unas 
condiciones de precios, lo que 
significaría un freno a las actua
les medidas importadoras.

En consecuencia, perspectiva 
de mejores mercados en ovino y 
vacuno para 1988.

A partir de este año 1988

Habrá ayuda para el sector de 
las leguminosas

Madrid. V.M.C.

A partir del año 1988 que 
iniciamos, según manisfestacio- 
nes del presidente del FORPPA 
Vicente Albero, habrá ayudas en 
España para él sector de las 
leguminosas para el consumo 
humano, producción que, como 
se sabe, no cuenta en este 
momento con una organización 
común de mercado y cuyos pre
cios han pasado y mantienen 
una situación negativa

El Ministerio de Agricultura 
consciente de esta situación, ha 
presentado, hace ya algún tiempo, 
en Bruselas, peticiones en el 
sentido de que se procediera a 
dar una salida a los problemas de 
las leguminosas. El proceso, se
gún reconocimiento del presi
dente del FORPPA no ha podido 
ser todo ló rápido que pudiera 
esperarse teniendo en cuenta 
que, en algún país de la Co
munidad, los representantes 
agrarios ni siquiera conocían la 
existencia de algunos de esos 
productos.

EN AVILA,
DESDE SIEMPRE,

LA ENTIDAD FINANCIERA QUE

MAS Y 
MEJORES SERVICIOS

OFRECE A LOS

AGRICULTORES Y 
GANADEROS

ES UNA CAJA,
LA CAJA DEL CAMPO, LA

CAJA D AHORROS D AVILA

UNA SALIDA A LA 
SITUACION ESPAÑOLA

Según fuentes de la Adminis
tración española, existe en este 
momento un compromiso de la 
Comisión para dar una salida ala 
situación española.

Las vías podrían ser, sobre el 
papel, dos: por un lado, medidas 
protecciónistas contra las impor
taciones de otros países. La se
gunda, el conceder una ayuda a 
los productores, bien en función 
de las superficies o de la pro
ducción

En el primer caso, las medidas 
de protección frente a terceros 
países, no supondría ningún 
coste para la Comunidad. Sin 
embargo, en este momento, la 
corriente internacional, organis
mos como el GATT, no se mues
tran favorables a posiciones que 
limiten el comercio.

Por este motivo, lo más pro
bable es que, para la próxima 
campaña, España pueda contar 
con ayudas para la producción 
de leguminosas de consumo 
humano, aunque restaría por sa
ber si se conceden por hectáreao 
por producción.
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La dirección socialista explica 
las enmiendas a la ponencia marco
Madrid. Efe.

La dirección del PS0Ê expli
cará este fin de semana en 
Toledo el contenido de la 
ponencia marco que se dis
cutirá en el XXXI Congreso 
y de las 2.422 enmiendas que 
se han presentado a este 
documento.

En grupo de periodistas 
asistirán hoy en Toledo a un

seminario convocado con este 
fin por la dirección del PSOE, 
informan fuentes socialistas.

Al seminario asistirán el 
secretario de Organización, 
Txiki Benegas, y los miem
bros de la Ejecutiva Federal, 
Guillermo Galeote, Francis
co Fernández Marugán, Ale
jandro Cercas, José Luis Cor- 
cuera y Elena Flores.

Irá separada de- 1U

El PCE perfila hoy su nueva dirección
Madrid. Efe.

El Comité Ejecutivo del 
PCE se reunirá mañana para 
perfilar la nueva dirección 
que saldrá del XII congreso y 
estudiar la posible separa
ción de las máximas direc
ciones del partido y de la 
coalición Izquierda Unida, 
cargos que actualmente ocu
pa Gerardo Iglesias.

La posibilidad de que Igle
sias continúe en la secretaría 
general del PCE y de que el 
vicesecretario general, Nico
lás Sartorius, ocupe la presi
dencia de IU, es una de las 
soluciones que en medios de 
la dirección del PCE se plan
tea a los problemas en la 
cúpula comunista derivados 
de la dimisión de Enrique 
Curiel.

Sábado, 9 de enero de 1988

Avila, 9 de Enero de 1988

Madrid. Efe.

El Instituto Carlos III dará apoyo científico 
al sistema de Salud

Madrid. Efe.
El Consejo de Ministros 

aprobó ayer un Real Decreto 
pdr el que se determina la 
estructura, organización y ré
gimen de funcionamiento del 
Instituto de Salud Carlos IIP, 
que dará un apoyo científico y 
técnico al sistema nacional de 
Salud.

La primera reunión del Con
sejo de Ministros de 1988 tuvo 
carácter eminentemente delibe
rante, aunque se aprobaron 
algunos asuntos de trámite, y 
al término de la misma no se 
celebró la habitual rueda de 
prensa con el portavoz del 
Gobierno, Javier Solana.

Los objetivos del Instituto 
de Salud Carlos IIl son pro
mover la investigación sanita
ria, articular el control de los 
factores que afectan a la salud 
y desarrollar programas de do
cencia especializada y para la 
población en general.

Este instituto, cuya creación 
estaba prevista en la Ley Ge
neral de Sanidad de 25 de abril 
de 1986, deberá cubrir el ac
tual desequilibrio en favor de

la actividad asistencial, pres
tando apoyo en el campo de la 
promoción de lá salud y pro
moviendo programas de inves
tigación básica y aplicada, 
según la Oficina del Portavoz 
del Gobierno.

Junto a los centros cientí
fico-técnicos ya existentes, el 
Instituto incorpora dos nue
vos centros nacionales; el cen
tro nacional de epidemiología 
y el Centro Nacional de Biolo
gía Celular y Retrovirus, lo 
que redundará en el conoci
miento de nuevas enfermeda
des como el SIDA.

En el primero se pretende 
recoger toda la información 
disponible en el sistema na
cional de Salud sobre epide- 
rniología y control de las dis
tintas enfermedades, tal como' 
recomienda la Organización 
Mundial de la Salud.

Esta información contri
buirá a un mejor conoci
miento de las enfermedades y 
causas de fallecimiento en 
nuestro país, y consecuente
mente, al diseño de programas 
de prevención, control y plani-

EL SEÑOR

D. MANUEL GONZALEZ DIEZ
FUNCIONARIO DEL COLEGIO DE ARQUITECTOS DE AVILA

FALLECIO EN AVILA AYER VIERNES, DIA 8

A LOS 57 AÑOS DE EDAD 
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

DESCANSE EN PAZ

^“nf^P”®®. ^^ Mercedes Herráez Gómez; hijo Manuel; hija política Begoña 
Mayoral; hermanos Julián, Eulogio, Gregorio, Otilia, Luciano (Industrial), 
Felipe, Jose, M^ Jesús y M^ Sonsoles; hermanos políticos, tíos, sobrinos, 
primos y demas familia.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

c corpore insepulto hoy sábado, día 9 a Ias 12 del mediodía en la iglesia parroquial de 
ian redro. o r n

Capilla en tanatorio-velatorio “Antonio Alvarez”, Sala (A). Telf.: 220397.

Domicilio familiar: P- de San Roque, número 16

PRIMER ANIVERSARIO
EL SEÑOR

D. Felicísimo Gómez Parra
EX INDUSTRIAL CARNICERO

FALLECIO EN AVILA EL DIA 12 DE ENERO DE 1987
A LOS 75 AÑOS DE EDAD

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

Descanse en Paz
Su esposa: doña Carmen-García Martín; hija Mari; hijo político; 

Pedro Carrera (Propietario del Bar Pema); hermana Angelita 
nietos: Pedro-Félix, M.® del Carmen y Oscar, hermanos políticos, 
sobrinos, primos y demás familia

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA.
El funeral que se celebre (D.m.) el día 12 martes, a las 7,30 de la 

tarde en la parroquia de San Juan Bautista será aplicado por el 
eterno descanso de su alma

ficación de la asistencia.
La información facilitada 

por la Oficina del Portavoz del 
Gobierno añade que la com
plejidad de los centros que ya 
estaban integrados en el Insti
tuto Carlos III requiere un 
esfuerzo de personal y reade
cuación de instalaciones que 
se inició en 1987.

El Gobierno concedió una 
subvención de 90 millones de 
pesetas a diez empresas que 
realizarán inversiones de más 
de 491 millones de pesetas en 
las zonas y polígonos de prefe
rente localización industrial de 
las comunidades autónomas 
de Valencia, Murcia, Aragón 
y Canarias. Estas inversiones 
permitirán la creación de 95 
nuevos puestos de trabajo.

Én la reunión del gabinete 
se autorizó al Ministerio de 
Economía y Hacienda para 
suscribir e incorporar a la car
tera del Estado 3.500 acciones 
de la Sociedad Estatal para la 
Exposición Universal de Sevi
lla 92, con un desembolso de 
350 millones de pesetas.

£1 ministro galo de 
Seguridad, 
contra las fronteras

El ministro francés de 
Seguridad, Robert Pan
draud, que ayer firmó con 
Barrionuevo un convenio 
bilateral de readmisión de 
personas en situación ile
gal, dijo que el convenio 
facilitará que “las fronteras 
en Europa qüeden como 
una cicatriz en la historia”.

El nuevo acuerdo hispa
nofrancés tiene como ob
jetivo evitar la inmigración 
clandestina y crear las bases 
de un ordenamiento en las 
fronteras con vistas a 1992, 
año de la creación de un 
espacio único en la Comu
nidad Europea.

La Comunidad Europea 
recomienda a sus países miem
bros que firmen convenios 
bilaterales con los países 
colindantes para regular el 
paso clandestino entre fron
teras vecinas y homogenei
zar la legislación de fronte
ras entre los países miem
bros, explicaron fuentes del 
Ministerio del Interior.

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS

La familia de DOÑA MERCEDES 
HERNANDEZ BLAZQUEZ (q.e.p.d.), 
fallecida el pasado día 6, ante la 
imposibilidad de hacerlo personal
mente, como fuera su deseo, agrade
cen desde estas columnas los nume
rosos testimonios de condolencia 
recibidos y a la vez comunican, que 
las misas que se celebren los dí as 11, 
I2yl3alas8de la tarde en la iglesia 
parroquial de la Sagrada Familia, 
serán aplicadas por el eterno des
canso de su alma
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Buscan un acuerdo interconfederal para 1988

Redondo y Cuevas tratan de relanzar 
el diálogo social
Madrid. Efe.

Los máximos dirigentes de 
UGT, Nicolás Redondo y 
CEOE, José María Cuevas, 
trataron ayer de relanzar el 
diálogo social, tras una en
trevista mantenida entre am
bos para estudiar la posibili
dad de un acuerdo intercon
federal para 1988.

Nicolás Redondo y José 
María Cuevas almorzaron 
ayer en un restaurante madri
leño, acompañados por el se
cretario general de CEOE, 
Juan Jiménez Aguilar; el se
cretario de acción sindical de 
UGT, Apolinar Rodríguez; el 
secretario confederal de UGT, 
José María Zufiaur, y el vice
presidente de CEOE, Arturo 
Gil.

Apolinar Rodríguez asegu
ró ayer a Efe que existen 
grandes posibilidades de que 
se pueda constituir una mesa 
negociadora que aborde un 
acuerdo interconfederal a ni
vel global.

Esta reunión se inscribe 
dentro de los contactos que 
mantuvieron el pasado día 30 
de diciembre José María Cue
vas y Nicolás Redondo, a fin 
de solucionar los problemas 
existentes para poder cons
tituir, con garantías de éxito, 
una mesa negociadora que 
discuta los principales temas a 
negociar dentro de un acuer
do interconfederal para 1988.

Rodríguez señaló a Efe su 
interés porque dentro de di
chas negociaciones se integre 
CC.OO., a cuyos efectos se 
reunirán el próximo viernes 
representantes de ambas eje
cutivas para tratar el pro
blema.

El próximo miércoles pro
seguirán las reuniones de “ti
po informal” entre UGT y 
CEOE, y, según Apolinar Ro
dríguez, “ésta será posible
mente la última antes de cons
tituirse de manera formal la 
mesa negociadora del acuerdo 
interconfederal”.

En opinión de Apolinar

Rodríguez, la reunión de ayer 
se ha centrado en la discusión 
de “temas estructurales que 
puedan dar una respuesta a 
un nuevo diseño de negocia
ción para los próximos años”.

Para UGT el tema salarial 
no constituirá el cuerpo cen
tral de la negociación, “ya que 
hay que entrar en una nueva 
etapa de las relaciones labora
les en la que se deben abordar 
temas distintos”. El jueves se 
reunieron el secretario de ac
ción sindical de UGT, Apoli
nar Rodríguez y el secretario 
general de CEOE, Juan Jimé
nez Aguilar.

En dicha reunión el repre
sentante ugetista ofreció la 
posibilidad de tratar un acuer
do interconfederal bajo dos 
prismas distintos, referentes a 
acuerdos estructurales de fon
do, con un calendario de ne
gociaciones o bien sobre te
mas de tipo laboral concretos 
que pueden incluir cuestiones 
simplemente salariales y algu
nas otras sin calendario de
finido.

Mario Conde, ratificado como 
presidente de Banesto
Madrid. Lid, por Mariano 
Guindal.

Mario Conde ha sido ratifi
cado como presidente por la 
junta general extraordinaria 
del Banesto al igual que el 
nuevo Consejo de Adminis
tración que él propuso. La 
junta ha aprobado un aumen
to de capital social, en una o 
varias veces, en el plazo de 
cinco años hasta los 18.045 
millones de pesetas mediante 
la emisión de acciones ordina
rias y se ha facultado al Con
sejo de Administración para 
emitir en una o varias veces 
obligaciones, bonos de tesore
ría o títulos análogos hasta la 
cifra máxima de 120.000 mi

llones de pesetas. Con estas 
dos medidas se dota al Con
sejo de Administración de un 
instrumento de política finan
ciera ágil, que según dijo, 
responde al actual momento 
por el que pasa el mercado 
financiero español.

Mario Conde afirmó que 
estas dos medidas no son 
solamente medidas defensi
vas, si no dotar al Consejo de 
Administración de un instru
mento de actuación rápido. 
Esta ampliación se tomaría 
cuando sea decidido por la 
dirección como instrumento 
puramente defensivo. Se ha 
modificado el artículo 36 y 37 
de los.estatutos sociales sobre 
quorum y mayoría para la

adopción de determinados 
acuerdos y, según especificó, 
van dirigidas a evitar una 
absorción por otro banco “ya 
que el Banesto no es aborbi- 
ble”. Tras esta modificación, 
un acuerdo de absorción del 
Banesto tiene que ser aproba
do a través del 70% del capital 
desembolsado en primera 
convocatoria y del 60% en 
segunda convocatoria. Tam
bién se ha modificado los 
estatutos en cuanto a plazo y 
requisitos para la celebración 
de la junta general —se ne
cesita un mínimo del 10% del 
capital para convocaría— así 
como lo relativo a nombra
mientos de cargos del Con
sejo de Administración.

LA BOLSA
información facilitada por la

^ CAJA D AHORROS D AVILA

La primera semana del año 
cerró con subidas generalizadas
Madrid. Efe.— ____________ ______________________

La primera semana del año bursátil se cerró ayer con la 
subida generalizada de las cuatro Bolsas e-spañolas al seguir 
la tendencia, iniciada el pasado martes, de una actitud 
positiva de los mercados internacionales y el impulso del 
•^ólar. , ,

En Madrid, la jornada comenzo con senas dudas por el 
cansancio que mostraban algunos valores al cierre, pero la 
decidida acción de los compradores en los títulos de las 
sociedades de mayor peso tertninó por llevar al índice a una 
ganancia de casi 4 puntos.

En la mayoría de los corros a una ligera rebaja en el 
precio de las acciones aparecía el dinero con tal ímpetu que 
terminaba por mejorar el cambio precedente.

Sociedades como Telefónica, aún con el descuento de un 
dividendo de 20 pesetas por acción consiguieron avances 
más que notables, que en el caso de las matildes lue de 
10,75 enteros.

Prácticamente todos los “pesos pesados del mercado cerraron 
con mejoras importantes lo que empezó a despejar dudas a 
medida que transcurría la sesión y obligó a los inversores a 
replantearse el abandono de ciertas posiciones.

La rebaja en medio punto en el tipo marginal de la cesión 
de letras del tesoro a 90 días en la subasta de ayer también 
pudo haber intervenido en que las instituciones ante una 
pérdida de rentabilidad en uno de los activos financieros 
“estrella” volvieran sus ojos a la renta variable.

Los volúmenes de negocio arrojaron ayer, según todos los 
indicios, cifras más habituales que las ofrecidas en estos 
últimos días y la capacidad para absorber un papel, que 
ayer llegó a los corros, fue muy bien recibida por los 
observadores.

La semana próxima la cifra del déficit comercial esta
dounidense marcará una pauta importante cara a los
mercados de cambios y de

INDICES:

Madrid: 243,06 (4-3.84).
Barcelona: 109,05 (-4-1,75).
Bilbao; 300,20 (4-0,86).
Valencia: 223,37 (4-2,11).

BOLSA DE MADRID
Acciones: Anterior Ayer

valores.

Fernández 
Ordóñez visita hoy 
el Gampo de 
Gibraltar
Madrid. Lid.___________

El ministro de Asuntos 
Exteriores, Francisco Fer
nández Ordóñez visitará 
hoy, por primera vez, el 
Campo de Gibraltar, para 
analizar con sus alcaldes la 
situación económica de la 
zona tras la apertura de la 
verja de Gibraltar y la po
sibilidad de que en un futu
ro próximo se inicie la 
nueva fase de transporte 
aéreo con una terminal 
específica para los viajeros 
con destino a España. La 
noticia de la visita ha sido 
recibida con recelo en la 
colonia británica, con edf 
toriales críticos en los me
dios de comunicación, y 
declaraciones del minis
tro principal Adolfo Ca
nepa, en las que afirma que 
la terminal española del 
aeropuerto no será cons
truida hasta que no aprue
be esa decisión la Asam
blea Parlamentaria gibral
tareña.

Marruecos negocia un acuerdo 
para permitir la pesca española
Madrid. Efe.

Marruecos negocia con la 
CE un acuerdo de pesca, so
bre todo, para que España 
pueda seguir pescando en 
aguas marroquíes, aseguró 
ayer en Madrid el embajador 
de Marruecos, Azzendine 
Guessous.

Según el embajador marro
quí en España, el problema ha 
nacido por el hecho de que los 
otros países de la CE quieran 
aprovechar esta negociación 
para asegurarse, a su vez, la 
posibilidad de pescar en las 
mismas aguas.

Ello, dijo Guessous, hace 
que en el momento en que 
Marruecos solicita una reduc
ción del esfuerzo de pesca, la 
CE propone un aumento in
compatible, a su juicio, con la 
necesidad de garantizar el 
mantenimiento de los stock 
de pescado en dichas aguas.

Según el embajador, dicha 
pretensión no es teoría, sino 
que se basa en hechos como el 
de que, según los datos apor
tados, la anchoa ha desapare
cido de las costas marroquíes, 
como resultado de una explo
tación exagerada.

Bote de 316 millones en la “Loto”
Madrid. Efe.

Un bote de 316 millones de 
pesetas quedará acumulado al 
no haber aparecido, al 80 por 
ciento del escrutinio, ningún 
boleto con los seis aciertos del 
último sorteo de la Lotería 
Primitiva.

Los cuatro boletos con cin
co aciertos y el número com

plementario, de no haber más, 
se pagará a 29.640.806 pesetas 
cada uno.

Los boletos con cinco acier
tos se pagarán a 740.000 pese
tas cada uno; los de cuatro, a 
10.500, y los de tres a 610. 
La combinación ganadora fue; 
1-4-38-39-41-43, con el 48 co-- 
mo número complementario.

Electricidad:

Aguila...........
Azucarera... 
Koipe. ...... 
Tabacalera. .. 
Uniasa..........

Construcción:

Cubiertas. .. . 
Dragados. ... 
Focsa.............

Comercia
Finanzauto.

245
660
298

1.195
525

675
302

1.220
522

550
443
920

557

575
450
950

575

Transportes y comunicaciones:145
82 

94.50 
114.75 
81.70

143
82.25

94
117

80.50

Telefónica... 
Iberpistas . . .

Seguros:

186
■85

Cantábrico.
Hidrola .........
Sevillana....
Iberduero ...
Fenosa...........

175.25
87,50

Mineras, Meta 1. Básicas; Mapfre...........
Fénix.............

845
1.175

840

Felguera .... 439 437 Bancos;
Hornos......... 70 69

1.420N. Montaña 140 140 Bilbao...........1.410
Central...........1.119 1.125

Cementos: Banesto........1.199 1.250

Asland........... 918 930 Hispano.........679 690

Lemona......... 600 620 Popular.........1.515 1.500

Valen Cem 1.600 1.675 Santander. .. 1.135 1.135

Uralita........... 359 362 Exterior.........460 490

Químicas: BNP...............735 735

Fomento ... . 420 400

Cepsa............. — Herrero.........1.286 1.385

Cros............... 495 500 Bankinter ... 1.039 1.049.

Río Tinto. .. . 320 318 Valencia .... 360 370

Petromed. . .. — — Zaragozano. 810 810

Atlántico... . 361 375
Metal Mécanica:

530
600
395
497
750

817

M. Ibérica 316 315 Inmobiliarias;

Citroen........ 1.050 1.200 Encinar......... 515
Tudor............. 340 335 I. Metro......... 600
Amper.......... 815 810 Urbis............. 395
Auxiliar........ — — Vallehermoso. 470
Fas a............... 628 635 Vacesa........... 605
Santa Ana.. 499 490

Inversión Mobiliaria:
Industrias Manufactureras: Cartisa........... 819
Papelera ... 340 346 Popularinsa. —
Sarrió........... 419 420 Bansaliber.. . 700 700
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El dia 15 de enero, en San José de Costa Rica

Estrictas medidas de seguridad 
en la cumbre centroamericana

San José. Lid/Dpa.

La cumbre de los cinco 
presidentes centroamerica
nos el 15 de enero próximo, 
se desarrollará dentro de las 
más estrictas normas de se
guridad.

Por lo menos 200 agentes 
tomarán parte en el “opera
tivo” y los presidentes, ade
más, traerán su propio per
sonal de seguridad.

Habrá severo control de 
los periodistas y se usarán 
perros “busca-explosivos” pa
ra la revisión de equipos de

televisión y fotografía.
Los periodistas se coloca

rán a 150 metros del lugar de 
la reunión, en la sala de se
siones del Consejo de Go
bierno en la casa presiden
cial.

Ya han llegado algunos 
agentes de seguridad de Ni
caragua, quienes coordina
rán con los locales sobre la 
seguridad del presidente Da
niel Ortega, en vista del am
biente tenso que existe sobre 
la visita del mandatario ni
caragüense.

La CEE presionará para que Israel 
apoye una conferencia de paz
Bruselas.
Lid/The Guardian.

’Los gobiernos de la Co
munidad Europea se dis
ponen a llevar a cabo una 
campaña diplomática con-í 
certada con el objetivo de 
que Israel apoye una confe
rencia de paz internacional. 
El ministro de Exteriores 
de Alemania Federal, Hans 
Dietrich Genscher, actual 
presidente del Consejo de 
Ministros de la Comunidad 
Europea, visitará Israel es
te mes como parte de una 
campaña para influir en la 

opinión pública israelí so
bre la necesidad de llegar a 
un acuerdo sobre la cues
tión palestina.

Los otros gobiernos de la 
CEE comparten la preocu
pación de Gran Bretaña, 
expresada esta semana por 
su ministro de Exteriores, 
acerca del tratamiento is
raelí a los palestinos de ias 
zonas ocupadas. Incluso paí
ses que en el pasado se han 
mostrado solidarios con los 
israelíes, como Holanda y 
Alemania Federal, creen que 
la política israelí en los te
rritorios ocupados no se 

puede apoyar y que el pue
blo israelí debe saberlo.-

Se espera que los jefes de 
Estado de los doce países 
de la Comunidad Europea 
hagan público un comuni
cado más enérgico conde
nando la política israelí y 
pidiendo el apoyo para una 
conferencia internacional de 
paz, cuando celebren la cum
bre prevista en Bruselas pa
ra el 11 y 12 de febrero. 
Con anterioridad, Genscher 
visitará Israel y Siria, tras 
viajar recientemente a Egip
to, Arabia Saudí y Jorda
nia. <

DUERME
Usted sabe que la enerva más segura, limpia y confortable es 
la electricidad.
La tiene siempre al alcance de la mano.
Tanta como necesite.
No hay nada tan sencillo de manejar y controlar.
¿Por qué no aprovecha sus ventajas a tope?
Ahora puede hacerlo, con la Tarifa Nocturna, añadiendo ade
más, la ventaja de su economía.
Por una razón muy clara; Sus gastos de agua caliente y cale
facción, durante la noche, se le reducirán a la mitad, acu
mulando el calor para calefacción y el agua caliente que utili
zará al día siguiente.
Sin saberlo, usted-puede estar perdiendo una gran oportuni
dad de ahorrar.
Estamos a su lado, para estudiar su caso y ayudarle económi
camente.
Llámenos hoy mismo, al teléfono (918) 21 38 40
Verá que fácil es ahorrar. Mientras duerme.

IBERDUERO
con ELECTRICIDAD: CONFORT Y SEGURIDAD

“Panamá:
El Pentágono 
presiona para que 
renuncie Noriega 
Washington. Lid/Dpa.

El Gobierno norteamerica
no envió a Panamá a un alto 
funcionario del Pentágono 
la semana pasada para pre
sionar al “hombre fuerte”, 
general Manuel Antonio No- 
fiega, jele de las fuerzas de 
Defensa, a que renuncie y 
haga posible así la realiza
ción de elecciones libres, re
veló ayer el matutino “Was
hington Post”.

Citando fuentes del Depar
tamento de Estado y del Con
greso, el diario afirma que el 
subsecretario de Defensa pa
ra asuntos de seguridad in
ternacional, Richard Armi
tage, viajó la semana pasada 
a Panamá donde se entrevis
tó con Noriega, a quien ur
gió a renunciar a la actividad 
política.

Según el diario, Washing
ton envió a Armitage para 
hablar con Noriega, ya que 
el jefe de las fuerzas de De
fensa es “un hombre militar” 
y para ello Armitage “es el 
mejor interlocutor posible”.

Notable 
aumento del 
paro en 
Alemania 
Federal
Nuremberg. Lid/Dpa.

El número de parados 
en Alemania Federal as
cendió notablemente en el 
pasado mes de diciembre, 
informó ayer en Nurem
berg la Oficina Federal de 
Trabajo.

Según el informe, hay 
ahora 2,308 millones de 
parados, 175.169 más que 
en noviembre de 1987. Con 
ello, la tasa de desempleo 
ascendió del 8,5 en no
viembre al 9,2 por ciento 
en diciembre.

Hace un año —en di
ciembre de 1986— había 
en Alemania Federal 2,218 
millones de parados, es 
decir el 8,9 por ciento de 
la población laboral.

Con los guarismos de 
diciembre, el promedio de 
desocupados en 1987 fue 
de 2,228 millones de per
sonas, es decir un 8,9 por 
ciento.
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FUTBOL 1 Yuste se ha vuelto a lesionar

Regional Preferente

R. Avila Promesas-Diamante C.F.,
un “derby” a la luz de la luna
Avila. J. Goal.

Esta vez no será con la luz 
del día y sí con “el sol” de los 
focos de la nueva instalación 
eléctrica del “Adolfo Suárez”. 
Un aliciente más para el “der- 
by” abulense en Regional Pre
ferente, frupo “C”, que tendrá 
como protagonista al Real 
Avila Promesas y Diamante, 
a partir de las 18,45.

Aunque las cuentas, los re
sultados y, sobre todo, la 
clasificación dejen ver la su
perioridad del cuadro filial 
del Avila, no podemos fiamos 
“ni un tanto así”. Estos cho
ques son siempre a cara o 
cruz. Sólo puede tener ventaja 
el que mejor sepa dominar los 
nervios. Por ello está garan
tizado el interés del “mach”.

No es partido para hacer 
pronósticos; los dos equipos 
se conocen y saldrán a dar 
cuanto puedan por apuntarse 
la victoria.

Para situamos cara a cada 
equipo, recordemos, breve- 
mente, que en lo que va de 
temporada —se llega mañana 
a la décimo séptima jorna
da— al Diamante le han ido 
rematadamente mal las cosas 
en “su” campo .de la Escuela 
General de Policía, donde ha 
cedido nada menos que diez 
puntos —derrotas ante Gui
juelo, A.D. Las Navas y Ma
tusalén Monterrey y empates 
frente a Barrio San José,

EI diamantino Juanjo despeja ante el acoso de Julián. victor Gonzalez

Whisky Dyc y Tudela—, pero 
en los viajes ha recuperado 8 
puntos —victorias sobre La 
Granja, San Pedro Regalado 
y Olmedo y empates con Ju
ventud Castilla y Ciudad Ro
drigo—: El primer partido 
que ganó en casa fue el 6 de 
diciembre, al Peñafiel (2-0).

Por su parte, el Promesas 
ha dejado escapar tres puntos 
del “Adolfo Suárez” —empa
te con el Whisky Dyc y derro
ta ante el Peñafiel—. Fuera, 
ha ganado 7 puntos —victo
rias en Guijuelo, La Granja y 
Barrio de‘ San José, éste el 
pasado domingo, y empate 

con el Universitario de Va
lladolid.

El resumen de lo que va de 
temporada, para cada equipo 
es el siguiente:

Diamante:. Partidos juga
dos, 16; ganados, 4, empata
dos 6 y perdidos 6. Goles a 
favor, 20 y en contra, 24. 14 
puntos reales y 2 negativos. 
Décimo quinto en la clasifica
ción.

Projnesas: Jugados, 16; ga
nados, 9, empatados 2 y per
didos 5. Goles a favor, 26 y en 
contra, 18. Puntos reales, 20 y 
4 positivos. Quinto en la tabla 
clasificátoria.

Las Navas recibe a Sequillo
mermadacon la plantilla

Avila. J.R.A.

La A.D. Las Navas afron
ta la décimo séptima jorna
da de la liga Provincial Pre
ferente, frente al Sequillo, 
con una plantilla completa
mente mermada por las le
siones desde hace dos se
manas. Deberá volver a 
echar mano de sus jugadores 
juveniles para sacar once 
jugadores al césped este 
domingo a partir de las 12 h.

Manolo no pudo jugar el 
domingo pasado frente al 
Whisqui DYC por cumplir 
una sanción por acumula
ción de tarjetas y, este do
mingo, será dura debido a 
que tiene una lesión de ab
ductores. El portero Yuste, 
se lesionó hace quince días 
en su puesto de trabajo, al 
caerle un tronco encima de la 
cabeza. Cuando parecía re
cuperado, ha vuelto a lesio
narse en la muñeca.

José, por su parte, no 
pudo jugar contra los sego
vianos del DYC, ha sido 
recuperado y es probable 
que se alinie con sus com
pañeros en el encuentro de 
mañana contra Sequillo.

El entrenador de Las Na
vas, Rafael Cano, continúa 
en las Islas Canarias con
centrado con los velocistas 
del equipo de Atletismo. Las 
funciones de entrenador las 
realizará, al igual que en el 
partido pasado, el jugador 
Paquito. El presidente de 
Las Navas, Nicolás, informó 
a este periódico que desco
nocían a su rival de este 

domingo y tan sólo tenían 
alguna referencia.

La alineación que sacará 
Las Navas será muy seme
jante a la utilizada el pa
sado domingo, aunque, es
tará en función de que pue
da jugar Manolo. En la por
tería estará Santos, defendi
do por Juanillo, que se ha 
recuperado, Antonio, Ma
teo y Capa o José. La media 
la compondrán Javi, Alfon
so y, si juega José, Capa. 
Peña, Lorenzo y Juan Car
los, serán los encargados de 
intentar perforar la meta de) 
Sequillo. Los juveniles. Car- 
lis y Pablo o César, estarán, 
con toda seguridad en este 
encuentro, con muchas po
sibilidades de salir a jugar.

La A.D. Las Navas está 
situada actualmente a media 
tabla, exactamente en el 
puesto décimo primero, con 
17 puntos y un positivo, a 
cuatro puntos del líder 
Monterrey. Han ganado cin
co partido, empatado siete y 
han caído derrotados en 
cuatro ocasiones. Tienen 28 
goles a favor y 30 en contra.

El Sequillo, sobre el papel 
es muy inferior a los nave- 
ros, ha jugado dieciséis en
cuentros de los que tan sólo 
ha conseguido salir victorio
so en cinco, ha empatado en 
dos y ha perdido en nueve., 
Su portería ha visto entrar 
treinta y cuatro goles y su 
delantera ha transformado 
veinticuatro ocasiones. Ac
tualmente está situado entre 
los últimos de la tabla, exac
tamente en décimo séptimo 
lugar.

Promesas-Diamante

Izquierdo y Nacho piensan que 
en este partido puede pasar 
cualquier cosa
Avila. José Ramón Alonso.

“El domingo puede pasar 
de todo porque es un parti
do de fútbol y se pueden dar 
los tres resultados”, nos dice 
Nacho Sánchez, entrenador 
del Diamante, añadiendo a 
continuación: “Sobre todo 
si no se suspende por alguna 
incidencia climatolgica”.

El hecho de que este en
cuentro entre el Promesas y 
el Diamante C.F. se juegue 
inmediatamente después del 
partido de Segunda Divi
sión “B”, entre el Real Avila 
y el Atlético Madrileño, a 
Nacho le parece que el es
tado del terreno de juego 
está en función de lo que 
haga antes, si llueve o hay 
nieve. Pero si ho, pienso que 
con dos partidos seguidos, a 
pesar de opiniones contra
rias que se han dicho, no va 
a pasar nada en el terreno de 
juego”.

El Diamante vuelve al 
Adolfo Suárez, tras más de 
seis meses. Nacho dice que 
“el campo nos va a benefi
ciar, de cara a que hemos 
jugado siempre en dimen
siones más amplias que en 
las que lo estamos haciendo 
ahora en la Escuela de Poli
cía”.

“El Promesas tiene un 
equipo bastante compensa
do”, según Nacho, “porque 
tiene gente que está prepara
da físicamente y técnica- 
mente bastante bien. Ade
más algunos jugadores están 
saliendo en categorías supe
riores, lo que demuestra que 
tienen calidad”.

El Diamante va a salir, 
según su entrenador, a con
tener: “que no nos hagan 
ningún gol y hacer todos lo 
que pueda”. La posible ali
neación que Nacho hará sal
tar al Adolfo Suárez en la 
noche de mañana está con
dicionada por algunas du
das, como la de Nandi, que 
salió tocado del partido del 
pasado domingo, Antonio y 
Juanjo. La posible alinea
ción será: Cadenas, Bláz
quez, Pedro, Del Bosque (o 
Alberto), Luis Carlos, Del 
Caso, Nandi (si se recupera), 
Juanjo, Roberto, Tili.

“A lo mejor se ve mejor 
fútbol en el segundo encuen
tro”, piensa el entrenador 
diamantino, aunque, a prio
ri la Segunda “B” es mejor.

SANTIAGO IZQUIERDO
El partido del domingo 

para Santiago Izquierdo, en

Del Caso despeja un balón en un anterior derby. mayoral

trenador del Real Avila Pro
mesas, “es un partido muy 
complicado, los muchachos 
están muy motivados, pero 
también, lógicamente, más 
preocupados y nerviosos, 
entonces no se sabe nunca lo 
que va a dar de sí un parti
do de estas características”., 

El estado del terreno de 
juego influirá en el juego a 
desarrollar por los dos con
juntos, en función “del tiem
po que haga hasta entonces, 
si permanece el tiempo seco, 
lógicamente afectará menos, 
pero si da por caer lluvias en 
estos días, nos encontrare

mos un campo pesado y el 
juego se puede deslucir bas
tante”, según Izquierdo.

La motivación, es lo que 
más teme el entrenador del 
Promesas, de su rival de 
mañana, debido a que “será 
muy especial y no van a 
encarar el partido como un 
partido más, como tampoco 
lo vamos hacer nosotros. El 
año pasado en un partido 
nos superaron claramente y 
en el otro hubo más equi
librio y, aunque ésto no 
sirva de referencia, puesto 
que el equipo aquel es bas

tante distinto del que yo 
tengo ahora. Lo que más se 
puede temer del Diamante 
es la experiencia que puedan 
tener unos cuantos jugado
res, que, al tener más tablas, 
en un encuentro de estos 
puedan estar más tranqui
los”.

El partido lo van a aplan- 
tear como siempre, nos ase
gura Izquierdo, “nosotros 
siempre jugamos con el mis
mo esquema tanto dentro 
como fuera y no vamos a 
hacer nada especial”.

La probable alineación 
del Promesas está en fun
ción del descarte que pueda 
hacer Tejedor, entrenador 
del Real Avila. El Promesas 
tiene a Saucedo casi comple
tamente descartado por le
sión, al igual que José. A pe
sar de ello. Izquierdo' nos 
dijo, que básicamente sacara 
la misma alineación que 
frente al Barrio San José 
que le dio un buen resulta
do, vencieron 0-1. Fueron 
Córdoba, Alvarez, Nane, 
Fernando, Julián, Ramón, 
Aceña, Juan Carlos, Jonny, 
Oscar y Luján.

“Es lógico que en el Rea! 
Avila se vea mejor fútbol, 
porque los jugadores tienen 
más calidad”, asegura L' 
quierdo, añadiendo a conti
nuación que “lá gente se 
quedará a ver este encuentro 
en función del sabor de boca 
que deje el Real Avila, si 
gana y se hace un buen 
fútbol, yo creo que se ani' 
marán a pasar ya la tarde 
con nosotros también”. __
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1 FUTBOL Real Avila-At. Madrileño

Tejedor: “Los partidos contra los 
filiales de los equipos grandes les 
tengo mucho respeto”
Avila J. R A.

"Los partidos contra los filia
les de equipos grandes los tengo 
mucho respeto porque te pue
den complicar la vida”, nos dice 
José Antonio Tejedor, entrena
dor del Real Avila al referirse al 
partido que jugará su equipo ma
ñana en el “Adolfo Suárez”, a 
partir de las cinco menos cuarto, 
contra el Atlético Madrileño, en 
la décimo novena jornada de la 
Segunda División “B”, Grupo 
Tercero.

Tejedor asegura que no, ha 
visto jugar a los madrileños, pero 
que tiene referencias por Ar
genta. que militó en el cuadro 
colchonero la pasada tempora
da. “según me ha dicho, tienen 
un buen portero", nos dice el 
entrenador del Real Avila, “y el 
libre y el marcador también son 
buenos y se desdoblan con velo
cidad al ataque. Por otra parte 
creo que tienen un extremo iz
quierdo muy rápido”. Jesús, por
tero del At Madrileño, jugó hace 
dos temporadas con el Real Avila 
en calidad de cedido.

El At Madrileño ha jugado 
fuera de casa nueve partidos de 
los que ha ganado dos, empata
do otros dos y perdido cinco. 
Este dato a Tejedor no le parece 
fiable porque “este equipo es

José Antonio Tejedor. ARCHIVO

ROBO A LOS ENTRENADORESMoyano, Toño, Alvarez, Argenta, 
Frías, Arturo y Quiñi o Yeli. Teje
dor nos comentaba el jueves que 
Yeli había subido de peso en 
estas fiestas, pero “ya lo ha ba
jado, tiene facilidad para ello”.

Tejedor asegura que van a 
salir a ganar para mantener la

mucho más peligroso de lo que , racha de partidos sin conocer la
parece, ya que ha perdido mu
chos encuentros en los últimos 
minutos”. “Fuera de casa”, añade 
"ha tenido buenos resultados”.

El centrocampista Toño que 
tenía molestias en el biceps, está 
muy recuperado, por lo que Te
jedor, según nos dijo, contará 
con él si le superaba el entre
namiento de ayer. Esto unido a la 
recuperación de Ricardo Alvarez 
Y Frías, “ potenciará el centro del 
campo”.

La alineación que presentará 
el Real Avila mañana, si no ocu
rre nada extraño, será la siguien
te: Javi, Méndez, Nacho, Pombo,

derrota, “aunque”, puntualizó , 
“lo importante es sumar puntos”.

En la tarde noche de ayer se 
celebró el último entrenamiento 
del Real Avila antes del encuen
tro contra el At Madrileño. Fue ima 
sesión de trabajo suave consis
tente en un calentamiento, des
plazamientos por el campo pa
sándose el balón, lanzamientos a 
portería y masaje.

En el partidillo de entrena
miento del jueves, los hombres 
de Tejedor superaron al Prome
sas por 5-1, en una sesión de 
entrenamiento a la que acudió 
mucho público

José Antonio Tejedor, y San
tiago Izquierdo, entrenador del 
Promesas, fueron objeto de un 
robo mientras entrenaban a sus 
respectivos equipos el jueves 
por la tarde. Este hecho es la 
primera vez que ocurre en el 
“Adolfo Suárez”, según nos dijo 
Izquierdo. Los presuntos ladro
nes se llevaron 7.000 pesetas 
aproximadamente de Tejedor y 
de Izquierdo, 5.000 y la cazadora 
de cuero.

Afortundamente para los ju
gadores, el vestuario de los en
trenadores es diferente, y allí no 
habían.entrado los presuntos la
drones. Los actores del hecho 
debieron aprovechar que el jue
ves, día que se juega el partidillo 
entre los dos equipos del Real 
Avila, baja mucha gente a ver el 
entrenamiento, para deslizarse 
en el interior de los vestuarios.

Agenda Deportiva Abulense
SABADO

FUTBOL
Provincial Juvenil

Las Navas-Colegio Diocesa
no, a las 16 h. en Las Navas.

R Avila- Sotillo, a las 16 h. en 
el anexo n,® 1.

DOMINGO

BALONCESTO
Tercera División Masculina

Colegio Diocesano-C.B. To
reno, a las 12 h. en el Minipa
bellón del Polideportivo Terri
torial.

Segunda División Femenina:

C. B. Hichu-Europa Odal, a 
las 18 h. en el minipabellón del 
Polideportivo Territorial

FUTBOL
Segunda División “B”, Grupo 
Tercero:

Real Avila-At Madrileño, a 
las 16,45 h. en el “Adolfo Suá
rez”.

Regional Preferente:

R Avila Promesas-Diaman
te C.F., a las 18,45 en el“Adolfo 
Suárez”.

A. D. Las Navas-Sequillo, a 
las 12 h. en Las Navas.

TENIS DE MESA |

INDUSTRIA NACIONAL 
DE NUTRICION ANIMAL 

NECESITA 
DELEGADO COMERCIAL 

Para las provincias de Avila, 
Segovia y Guadalajara.

Es un puesto adecuado para un hombre joven que conozca el 
ganado y la zona rural. Es importante que haya vendido 
piensos compuestos, correctores, o leches matemizadas para 
ganadería.
Percibirá importantes comisiones e incentivos periódicos. 
Tendrá Seguridad Social Representantes de Comercio. Impor
tante cartera de clientes.de marca conocida y prestigiada 
Precisando vehículo propio.
Interesados dirigirse con historial al apartado de Correos 
n.“ 21036 - 28080 MADRID. REF. VENDEDOR

EL DIARIO DE AVILA

Regional Ordinaria:

C.F. El Tiemblo-P. Sotillo, a 
las 16 h. en El Tiemblo.

Dvo. Arenal-P. Piedralaves, a 
las 16 h. en El Arenal.

Burgohondo- Pedrobernardo, 
a las 16 h. en Burgohondo.

C. Peguerinos-C.D. Cebrere
ña, a las 16 h. en Peguerinos.

Arévalo-C.F. El Barco, a las 
16 h. en Arévalo.

Piedrahíta- Dvo. Arenas, a las
16 h. en Piedrahíta

Ramacastañas-La Adrada a 
las 16 h. en Ramacastañas.

Trofeo Pedro Pascual

Toledana-At Ebe, a las 10 h 
en el anexo n.° 1.

Pizarra-Cafetería Renfe, a la's 
10 h. en el Seminario.

El Fresno-P.I. La Colilla a las
12 h. en El Fresno.

Rasil-Hospital a las 10 h. en 
El Fresno.

Bar Sonsoles- San Antonio, a 
las 12 h. en el anexo n.° 1.

Villacacharrita-LC.M., a las 
9,45 h, en el anexo 11° 2.

Juvenil Preferente:

Real Avila-Salmantino, a las 
11,30 en el anexo n.^ 2.

Provincial Juvenil

El Barraco-Seguros Dapa, a 
las 16 h. en El Barraco.

Arenas-Cebrereña, a las 16 h. 
en Arenas.

C.T.jVI. Abula Caja Rural 
disputa dos encuentros de liga 
este fin de semana
Avila L M. Soto.

Doble jornada de liga para el 
C.T.M. Abula-Caja Rural en este 
fin de semana los abulenses, y 
en tierras leonesas, se medirán a 
los equipos Casa de Galicia y 
Casa de Asturias, dentro de la 
Segunda División Masculina zo-

MAPFRE

na oeste grupo impar.
En la tarde de hoy y a partir de 

las siete, los del Abula-Caja Ru
ral se las verán ante el Casa de 
Galicia, equipo éste que tiene un 
nivel de juego parejo al de los 
abulenses. Estos confían en ga
nar su primer partido.

Mañana domingo y también 
en la capital leonesa, nuestros 
representantes se enfrentarán 
ante el Casa de Asturias. En este 
choque la victoria se quedará en 
casa, puesto que los leoneses 
marchan en primera posición de 
la liga.

INSTITUTO TECNOLOGICO 
DE SEGURIDAD EN AVILA

Precisa cubrir el siguiente puesto de trabajo:

CHAPISTA
—SE REQUIERE

N¡vel Técnico Medio
Con más de tres años de experiencia 
Edad comprendida entre 20 y 30 años.

II TORNEO DE NAVIDAD

En las pasadas vacaciones la 
Federación Abulense de Tenis de 
Mesa y el club "Abula” organizó 
el II Trofeo de Navidad y en el 
cual participaron un total de 
veinticuatro deportistas.

Antonio de la Cruz fue el cam
peón en la categoría senior; la 
segunda posición fue para Fran
cisco González Salinero. Fran
cisco Garcinuño quedó primero 
en la categoría senior no federa
do. Víctor Casillas, Raúl de la Cruz 
y Fernando Montero fueron los 
primeros clasificados en la cate
goría de infantiles.

La competición que se dispu
tó en uno de los gimnasios de la 
Casa del Deporte (Polideportivo 
Territorial), resultó todo un éxito 
en participación y organización.

el periódico de.
todos los abulenses

Los interesados deben dirigirse a ITSEMAP- 
CESVI, apartado de correos 182 - 05080 - AVILA. La 
solicitud debe ser escrita a mano, acompañando 
datos personales y familiares, historial profesional, 
y pretensiones económicas, junto con una fotogra
fía reciente.

Suseríbase a;

EL DIARIO DE AVILA
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Segunda División

C.B. Hichu con 
posibilidades de 
conseguir su segunda 
Victoria en la liga 
femenina
Avila. J.J.£.

Al igual que la Tercera Di
visión Masculina, la Segunda 
División Femenina también reanu
da su competición con la octava 
jornada, en la que el C.B. 
Hichu Caja Rural se enfren
tará al Europa Odal de Valla
dolid, en un encuentro que se 
prevé muy igualado y con mu
chas posibilidades de que el 
conjunto abulense sume su se
gunda victoria del campeonato, 
dada la marcha de ambos equi
pos que es muy similar, encon
trándose igualados en el úl
timo puesto de la clasificación 
con tan sólo una victoria en los 
seis encuentros disputados.

LAS VALLISOLETANAS 
SON UNA INCOGNITA

No obstante, está la incóg
nita del conjunto vallisole
tano, que es la primera vez que 
participa en esta liga y apenas 
se tienen referencias de él y tan 
sólo podemos guiamos de sus 
resultados y clasificación, y 
dada ésta no es descabellado 
pensar en una nueva victoria 
del equipo de Isidro Carrera, 
que con la cantidad de jugado
ras lesionadas que había en el 
equipo, este paréntesis ha sido 
beneficioso en este aspecto para 
poderlas recuperar, caso de 
Matilde y Alicia.

Partido: C.B. Hichu Caja Rural- 
Europa Odal.

Día y hora: Mañana domin
go, a las 6 de la tarde.

Cancha: “Mini-pabellón” del 
Polideportivo Territorial.

EL RESTO DE LA 
JORNADA:

Cafédoce - Filipenses Caja 
Salamanca.

C.D.U. Salamanca - Grupo 
BAM.

C.D.U. León-C.B. Burgos.
Descansa; Fiat León.

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA" 

21 - 26-40 
21 -27-62 
21-27-93

NEPTUNO
Carretera Madrid (detrás de la gasolinera)

RESTAURANTE
COMUNIONES-BODAS-BANCIUETES 
Amplio aparcamiento

ADMINISTRATIVOS Y AUXILIARES 
ADMON. DEL ESTADO

• Comenzamos preparación el 18 de Enero.
• Grupos reducidos de 15 alumnos. 

Información Teléfono 22-49-36 de 17 a 19 
horas.

BALONCESTO |, Tercera División Masculina

El Colegio Diocesano recibe al Toreno 
y la Caja Rural viaja a Miranda de Ebro
Avila. J.J.E.

Tras el paréntesis navi
deño, este fin de semana se 
reanuda la Liga de Tercera 
División Masculina con la 
disputa de la undécima jor
nada y que, a priori, se pre
senta muy favorable para los 
equipos abulenses.

En nuestra capital el Cole
gio Diocesano recibirá la 
visita del C.B. Toreno, en un 
encuentro que se presenta 
con claro color local, debido 
al potencial de ambos equi
pos, ya que el conjunto leo
nés es el farolillo rojo de la 
competición, que de los siete 
encuentros disputados tan só
lo ha ganado uno, el de la 
jornada anterior ante el Sa- 
rabris en su cancha, con ló 
cual mañana no deben opo
ner excesiva resistencia al 
conjunto abulense, como ya 
hicieran en su visita anterior 
a Avila ante el Caja Rural, 
que sin hacer un gran partido 
le derrotó ampliamente.

No obstante, el equipo de 
Javier Hernández Varas no 
saldrá confiado a la pista, 
máxime teniendo en cuenta 
el parón navideño, que no 
sabemos cómo habrá afec
tado al conjunto colegial, que 
antes de las vacaciones estaba 
en un buen momento de forma 
y de juego, y aunque ha segui
do entrenando normalmente 
puede haber perdido el ritmo 
de juego, aunque ante el To
reno lo tendrá bastante más 
fácil para recuperarlo en caso 
de que lo haya perdido.

Partido: Colegio Diocesa- 
no-C.B. Toreno.

Día y Hora: Mañana do
mingo, a las 12 horas.

Cancha: “Mini-pabellón” 
del Polideportivo Territo
rial.

EL CAJA RURAL DE 
AVILA NECESITA LA 
VICTORIA EN BURGOS

Por su parte, el Caja Rural 
de Avila tendrá un largo des
plazamiento a la localidad 
burgalesa de Miranda de 
Ebro, donde le espera el Cica 
Cronos, en una clara opor
tunidad para el conjunto ca
jero de anotarse los dos pun-

El Colegio Diocesano no debe tener problemas LUMBRERAS

tos en un desplazamiento, 
cosa que no ha sucedido hasta 
el momento.

En efecto, ya que si el 
Toreno es el colista, el Cica 
Cronos es el vice-colista, con 
un saldo también muy nega
tivo de dos victorias y 6 derro
tas, cosa que deberá aprove
char el Caja Rural para regre
sar con la victoria, victoria 
qué está obligado a conse
guir para seguir aspirando a 
los primeros lugares de la 
clasificación, ya que en esta 
cancha han ganado todos los 
favoritos del grupo, y a tenor 
de la impresión que causó el 
equipo burgalés aquí ante el 
Colegio Diocesano el Caja

EL RESTO DE LA JORNADA

C.B. La Puré - Caja de Soria C.B.S.
Palencia Euromutua Seguros - Quesos Entrepinares.
Europol C.B.S. - Ramsés II La Bañeza.
Copreco Castilla - Opel Anfusa Maristas.
Descansa: A. D. Sarabris.

rUNDÁCIÓN PÚBLICA STA. TíRSSA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DC AVILA

CURSO DE INFORMATICA

HOJAS ELECTRONICAS Y 
TRATAMIENTO DE TEXTOS

Duración: 11 de Enero a 5 de Febrero
Horario: 20 a 21 hs. (Lunes a viernes) 
Información: Secretaría UNED. Telf 22 50 00/04 

(horario de mañana y tarde)

El número de plazas es limitado y se atenderán 
por riguroso orden de inscripción.

Rural debe conseguir la vic
toria, a pesar de la gran al
tura del Cica Cronos., que es 
lo único que tiene.

Por otra parte, y aunque el 
equipo de Pepín ha tenido 
más descanso, lo ha suplido 
jugando tres encuentros amis
tosos ante equipos de la Pri
mera División Interautonó
mica, lo que le habrá servido 
para no perder demasiada 
forma.
Partido: Cica Cronos-Caja 
Rural de Avila.

Día y hora: Mañana do
mingo, a las 12,15 horas.

Cancha: Polideportivo Muni
cipal Anduba de. Miranda de 
Ebro (Burgos)

| BALONMANO ~

España debuta 
frente a Suecia en 
la Copa del Mundo
Madrid. Efe.

España debutará ante Sue
cia en la Copa del Mundo de 
balonmano masculino, que se 
disputará en varias localida
des suecas del 12 al 17 de 
enero.

En el grupo A, junto a Es
paña y Suecia también se encuen
tran las selecciones de Hun
gría —actual subcampeón del 
mundo— y Alemania Federal.

La Copa del Mundo la dis
putan las ocho mejores select- 
clones del último mundial dis
putado en Suiza en 1986. La 
clasificación en sus primeros 
puestos en el Mundial helvé
tico fue esta; 1. Yugoslavia, 
2. Hungría, 3. Alemania orien
tal, 4. Suecia, 5. España, 6. 
Islandia, 7. Alemania federal,
8. Dinamarca, 9. Rumanía y 
10 Unión Soviética.

PROGRAMA DE 
PARTIDOS COPA DEL 
MUNDO

Día 12:
Grupo A: Suecia-España( 19,30 

h. en Malmoe); Hungría-Ale- 
mania fed. Grupo B. Yugosla- 
via-Dinamarca; Alemania Or. 
-Islandia.

Día 13:
Grupo A: Suecia-Hungría, 

Alemania Fed.-España (19,00 
h. en Vexjo). Grupo B: Yugos
lavia-Islandia; Dinamarca-Ale- 
mania Or.

Día 14;
Grupo A: Hungría-España 

(19,00 h. en Varnamo). Grupo 
B: Yugoslavia-Alemania Or. 
Islandia-Dinamarca.

Día 15:
Grupo A; Suecia-Alemania 

Fed.
Día 16: Partido puestos 7y 

8, y puestos 5 y 6.
Día 17: Partido puestos 3 y 

4 (13,15 h. en Estocolmo), y 
final (14,45 en Estocolmo).

TENIS
Navratilova vence 
a Evert en partido 
de exhibición
Gold Coast (Australia). Efe

Martina Navratilova vendió 
ayer a Chris Evert por 6-3,7-6 
(7/4), en un partido de tenis de 
exhibición por el que cada una 
de ellas será multada con 20.000 
dólares (2,2 millones de pe' 
setas).

La multa, impuesta por la 
WITA (Federación Interna
cional de Tenis Femenino), de 
la que ambas jugadoras son 
dirigentes, se debe a la coinci
dencia de este partido con el 
abierto de Sidney.

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
—Se alquila piso amueblado, 
muy céntrico, soleado. Teléfo
nos 22 19 94 - 21 19 36.

—Alquilo o vendo piso, exterior, 
calefacción central Telf. 22 41 42.

—Se alquila piso amueblado. Ra
zón Telf. 22 06 69.

—Alquilo'local comercial. Fray 
Luis de San José, 5. Telf. 22 05 79.

COCHES VENTA
—Vendo 127, buen estado. Telé
fono 22 57 85.

Javier de Castro 
Automóviles

VENDE:

ALFA ROMEO GTV 2.0 Aire 
Acondicionado 

CITROEN OYANE 6 
CITROEN DYANE 6 FURGONETA 
CITROEN VISA DIESEL TRO 
FORD FIESTA L 
FORD FIESTA L
FORD FIESTA S. 1100
FORD ESCOR XR-3 Aire Acondi

cionado
FORD SIERRA COSWORT
MINI 850
OPEL REKORD 2.0 Inyección 

Aire Acondicionado
OPEL CORSA 1.3 SR
PEUGEOT 205 GTI
PEUGEOT 505 TURBO DIESEL GTD 
PEUGEOT 505 DIESEL
RENAULT 5 GTL
PEUGEOT 504 Inyección
RENAULT 12 TS
RENAULT 12 TS FAMILIAR 
RENAULT 18 GTS 5V.
RENAULT 5 GT Turbo
RENAULT 18 GTD DIESEL
RENAULT 9 GTD DIESEL
SEAT 127 LS
SEAT 131 DIESEL 2.500 AIRE AC. 
SEAT 132-1800 5V.
AUDI 100 CD Inyección.
FIAT UNO TURBO ie. 
BMW 323 i.

Todos los automóviles 
revisados en C/ Francis
co Nebreda, 8 (prolonga
ción Virgen Soterraña).

Telf. 21 32 46 - AVILA*

ENSEÑANZA
— Mecanografí a— 1 nformática— 
Recuperaciones.—Oposiciones 
administrativo-auxiliar. CEMA, 
Plaza Nalvillos. Telf. 21 35 44.

OFERTAS
— Secamos obras, tabiques, ha
bitaciones, etc., dejándolo apto 
para pintar. 21 22 49.

—CERCADOS REQUES. Cerra-’ 
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf (911) 48 51 76 
Fuentemilanos (Segovia).

OPOSICIONES

— Solo Auxiliares. Día 11 nuevos 
grupos. San Segundo, 34. Telé
fono 22 27 60.

PISOS VENTA
—Vendo piso exterior, soleado. 
Teléfono 22 77 34.

—Vendo piso adaptado para ofi
cinas. Telf. 21 30 52. Llamar a 
partir de las 7,30.

PERDIDAS
— Perdidas llaves, grandes por 
Mercado Chico. Telf. 22 4641. Se 
gratificará.

TRABAJO
— Se necesita empleada de ho
gar. Llamar Telf. 22 90 59.

— INTERNA para Madrid, matri
monio joven, sueldo más Segu
ridad Social Telf. (91) 457 92 01, 
de 7 a 8 tardes.

—PARTICULAR precisa interna, 
sepa cocina, guste niños. (91) 
218 78 23.

— Se necesita empleada hogar, 
interna. Fin de semana libres. 
Teléfono 22 78 05. Llamar tardes.

— Se necesita empleada hogar 
externa. Teléfono 22 44 44.

— Se necesita empleada de ho
gar. Telf. 22 73 95. Llamar tardes.

—Casera y encargado para Ex
tremadura. Telf. 21 10 77.

— Empresa distribución necesita 
repartidores a comisión. Llamar 
21 19 68 a partir 20,30.

VARIOS
—SAN CRISTOBAL. Autoescuela. 
Duque de Alba, 10. Telf. 22 19 24. 

.Avila.

—Ofrecemos estiércol. Teléfono 
21 22 49.

VENTAS
—YELLOWSTARSA, Estufas Es- 
peciales Calefacción por Leña, 
Alto Rendimiento 91-207 92 50 
988-52 29 28.

—VENDEMOS cerdos reproduc
tores, machos, hembras. Landra- 
ce-Holandés. Blanco Belga. 20 
kilos en adelante. Granja diplo
mada. Vistahermosa, Montserrat; 
SAL. Esperabé. 10 Salamanca. 
Telef. 21 40 06. '

— Se vende finca regadí o. 96.000 
m2 a 14 Km. de Avila Tlf. 26 51 59. 

—Vendo mostrador frigorífico, 
mural e isla de congelación adap
tado para supermercados. Telé
fono: 21 30 52. Llamar a partir de 
las 7.30.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono21 11 10.

—Vendo camión y tarjeta de 
Transportes Nacional Teléfo
no 34 02 93.

Teléfonos de 
"EL DIARIO DE AVILA" 

21 - 26 - 40 
21-27-62 
21 -27-93

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 

1 DE SANGRE 
TE NECESITA

, HAZTE 
DONANTE
DE SANGRE

LLAMA AL 
' 22-60-50

Para hoy, sábado, 9

PRIMERA CADENA

0,50: JAZZ ENTRE AMIGOS. 
Pat Metheny Group (1).

1.50: MCMILLAN Y SU ES
POSA (R).

3,05: LARGOMETRAJE.
“El policía, el gangster y el 

violento”.
4.35: DOCUMENTOS TV.
5.40: GALA ROYAL VARIETY.
6,20: DOCUMENTAL 
“El relojero ciego”.
7,10: LARGOMETRAJE. 
“Huracán sobre la isla”. 
9,00: UN, DOS, TRES... (R).
10,35: DON QUIJOTE DE LA 

MANCHA (R).
11,00: LA BOLA DE CRISTAL.
12,20: NUEVA GENTE.
13,25: LA OTRA MIRADA. 
14,30: 48 HORAS.
15,35: LOS AURONES. 
16,00: PRIMERA SESION. 
“El hombre del Oeste”. 
(Wstern).
17,45: ERASE UNA VEZ.. LA 

VIDA.
“La digestión”.
18.15: DIBUJOS ANIMADOS
18,30: PROFESOR POOPSNA- 

GLE.
19,00: NUMERO 1.
19,30: MAC GYVER 
“Objetivo final”.
20,30; 48 HORAS. 
21,05: INFORME SEMANAL.
22,20: SABADO NOCHE. 
23,25: WALLENBERG.
1,00: FILMOTECA TV.
“Maniquí”. (Drama). Direc

ción: Frank Borzage. Con Joan 
Crawford, Spencer Tracy, Jessi
ca Cassidy, esposa de un tipo 
aventurero —Eddie Miller— 
que se gana malamente la vida 
como promotor de boxeo, co
noce a John Hennesey, un 
magnate de la industria navie
ra, que sé enamora de ella

SEGUNDA CADENA

13,15: OBJETIVO 92.
Partido internacional de fút

bol sub-18, entre las seleccio
nes de España y Brasil, desde el 
estadio Príncipe Felipe de Cá
ceres.

15,00: ESTADIO 2.
22,00; EL BOSQUE SAGRA

DO.
22,30: BERLIN ALEXANDER- 

PLATZ
“Lo exterior y lo interior y el 

secreto del miedo ante el se
creto”.

23,30: AYER
0,30: DIALOGOS CON LA 

MUSICA.

Para mañana, 
domingo, 10

PRIMERA CADENA

9,00: INFORME SEMANAL. 
10,00: SANTA MISA.
11,00: CONCIERTO.
“Concierto desde el Vatica

no”. “Misa”, de Haydn, y ”Te 
Deum”, de Verdi.

12,00: PUEBLO DE DIOS.
12,30: EL RIO AMARILLO.

13,30: VERANO AZUL (R). 
14,30: 48 HORAS.
15,35: LA LLAMADA DELOS 

GNOMOS.
16,00: ESTRENOS TV.
“Cuando cada día era el 4 de 

julio”.
17,45: SI LO SE... NO VENGO.
18,40: MAGIA POTAGIA. 
19,10: DOCUMENTAL.
19,55: EN PORTADA.
Rumania Un equipo del pro

grama ha viajado hasta Ruma
nia y recoge en este reportaje la 
situación del país.

20,30: TELEDIARIO 2. 
21,05: SILENCIO ROTO.
21,35: LA VIDA SIGUE.
(Nuevo en emisión). Direc

ción, guión y presentación: 
Joaquín Arozamena Estructu
rado alrededor de un tema cen
tral que se desarrolla a través 
de la charla con unos invitados 
y de un concurso.

22,35: DOMINGO CINE.
“¿Qué he hecho yo para me

recer esto?”. Intérpretes: Car
men Maura Angel de Andrés 
Jr., Luis Hostalot, Verónica 
Forqué, Gonzalo Suárez, Emi
lio Gutiérrez Caba Kiti Manver, 
Amparo Soler Leal Katia Loritz.

SEGUNDA CADENA

11,45: CARTA DE AJUSTE. 
12,00: ESTUDIO ESTADIO.
Incluye: Esquí, ciclo-cross, 

cross de Italia y billar.
18,00: SESION DE TARDE.
“Canción inolvidable”. Di

rector Charles Vidor. Intérpre
tes: Paul Muni Cornel Wilde, 
Merle Oberoa Sobre la vida de 
Frederic Chopin, el pianista po
laco.

19,50: CAMINO DE CAL- 
GARY.

20,15: SPENSER DETECTI
VE PRIVADO.

21,05; MUY PERSONAL. 
Hernán Cortés Funes.
22,05: UN LUGAR DONDE 

DORMIR
22,35: ESTUDIO ESTADIO.
Incluye resúmenes de los 

partidos de fútbol del Campeo
nato Nacional de Liga

AUTOMOVILES TAPIA 
Alquiler de Coches 

sin Conductor

Compra- Venta 
de coches 

seminuevos

Admitimos coches 
en comisión 

de venta 
sin gasto alguno.

C/ Segovia, 24 
Telf.: 22-22-33.

— Se necesita chica externa Te
léfono 22 94 40. Llamar a partir 
21,30 horas.

Crucigramas YAYO

TRASPASOS
— Se traspasa bar-restaurante. 
Tlf. 21 35 69.
— Se traspasa bar. Muy econó
mico. Telf. 22 38 16. Llamar de 
5 a 7.

SE TRASPASA
CLINICA DENTAL

EN CEBREROS
Teléfono

(918) 22-98-08.

CRUCIGRAMA NUMERO 5 

1 23456 789 10 11

HORIZONTALES.—1: Pavimento. Terreno particular.—2: Ciu
dad francesa. Caro, deseado.—3: Preposición. Paralelógramo. Ar
tículo.—4: Casa, hogar. Hermana. Mamífero.—5: Parte del tejado. 
Resina fósil.—6: Debajo. Patria de Abraham.—7: Falta de tonoi 
Ajado, manido.—8: Tanto. Hebra de hilo poco’ torcida. Apócope.— 
9: Verbo. Trono, silla real. Posesivo.-10: Orates. Cumbres.—11: 
Unica. Salientes de algunas vasijas.

VERTICALES.-1 : Rapa. Ligero.—2: Azucarillo. Fiesta nacional. 
—3: Marchar. Reverberación del sol. Repetido, gusanillo.—4: Tra
tamiento inglés. Licor. Donaire.—5: Oseo. Sábalo.—6: Repetido, 
dios de la risa. Artículo.—7: Pueblo de Córdoba. Sóla en-su gé
nero.—8: Río etíope. Juego de naipes. Escucháis.—9: Símbolo 
del tantalio. Construcciones. Repetido, familiar.-10: Puerto de 
Ucrania. Señoras.—11: Aroma. Pueblo de Oviedo.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Gil. Bar.—2: Zara. Opas.—3: So. Amado. Am.—4: Ata. 
Acá. Ala.—5: Neto. 0. Util.—6: Icoroso.—7: Baza. A. Onda.— 
8; Oja. Así. Aún.—9: La. Fleco. Da.—10: Real. Orea.—11- Aza 
Ron.
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La solana José Manuel Serrano

Un patinazo del presidente 
del Senado
Aveces, los políticos nos dan ejemplos que nos producen 

ganas de llorar. Ahora resulta que el señor presidente del 
Senado, nuestra Cámara Alta, ha decidido ir a Cuba, presi

diendo una delegación parlamentaria española, y entregar la 
medalla de oro de la institución que preside al dictador Fidel Castro. 
CONVIENE recordar que el dirigente cubano se permitió, no 

hace mucho tiempo, insultar al presidente del Congreso de 
los Diputados. Félix Pons. No sé si para “agradeced’ esto, el 

presidente José Federico de Carvajal ha propuesto ir a La Habana, 
acompañado por varios senadores, para homenajear a Fidel Castro. 
HAY que ser más serios. ¿Cómo una institución democrática 

como es el Senado español otorga su medalla a quien echa 
por tierra las instituciones democráticas? No ha estado 

aquí acertado el presidente José Federico de Carvajal y puede que la 
idea haya surgido de su jefa de protocolo — con quien está unido 
sentimentalmente— que. lógicamente, habrá de acompañarle en 
este viaje.

CUANDO se preside una institución tan seria como es la 
Cámara Alta del Estado Español, hay que hacerlo con el más 
exquisito cuidado, para evitar que errores como éste 

puedan empañar a toda la institución. No es adecuado entregar una 
distinción honorífica a quien tiene prisioneros a muchos ciudada
nos que reclaman libertad Si el presidente José Federico de Carvajal 
quiere viajar a La Habana, que lo haga, pero que no entregue la 
medalla de oro del Senado español a quien no respeta la democracia 
y además insulta al presidente del Congreso de los Diputados.

El tiempo

Nubosidad en 
Castilla y León
Madrid. Efe. 

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa que 
hoy se esperan cielos muy 
nubosos con algunas precipi
taciones débiles en Galicia, y 

_ parcialmente nuboso en las 
regiones del Cantábrico, Cas
tilla-León y Canarias, predo
minando las nubes medias y 
altas.

En el resto de España la 
nubosidad será escasa o nula

Se producirá un ascenso 
de las temperaturas, que será 
más notable en las diurnas.

PREDICCION PARA EL 
DOMINGO, DIA 10:

Nuboso con chubascos en 
Galicia Cantábrico, Castilla y 
León y Extremadura exten
diéndose por la tarde a pun
tos de Castilla-La Mancha 
comunidad de Madrid y An
dalucía occidental.

Temperaturas extremas de 
Avila

Máxima de ayer 7,4°
Mínima de ayer —3,6°

O.N.C.E.
Cien millones de pesetas al 
número 39828 Serie 053.
2.500.000 pesetas al número 
39828.
50.000 pesetas al número 
9828. 
5.000 pesetas al número 828. 
500 pesetas al número 28.
100 pesetas al número 8.

Sábado, 9 de Enero de 1988
Ss. Eulogio de Córdoba oh; y mr.; Pedro, Marcelino obs.: Basilisa 

Marciana vgs.; Vidal, Revocato, Fortunato, Julián, Anastasio.
El Sol sale a las 7,38 y se pone a las 17,6.
La Luna sale a las 22,23 y se pone a las 10,34.
Luna C, Menguante el día 12 en Libra

La Junta aprobó el Plan 
Joven de Formación 
y Empleo
Valladolid Efe.

La Junta de Castilla y León 
aprobó ayer un decreto por el 
que se articula el denominado 
“Plan Joven de Formación y Em
pleo”, cuyo objetivo es facilitar la 
incorporación de los jóvenes al 
mercado de trabajo.

El plan consta de cinco pro
gramas o líneas de actuación: 
prácticas formativas ocupacio
nales para jóvenes, actividades 
de formación profesional ocupa
cional y tecnología, contrata
ciones laborales, autoempleo y 
promoción al empleo en régimen 
cooperativo y societario.

Con este plan, que cuenta con 
un presupuesto de 1.000 millo
nes de pesetas, la Junta de Casti
lla y León pretende dar una 
respuesta a las expectativas de 
los jóvenes que buscan su pri
mer empleo en la Comunidad.

La huelga del “metro” 
de Madrid puede 
colapsar la ciudad

Madrid Lid

La huelga convocada en la 
Compañía del Ferrocarril Metro
politano de Madrid de los días 11 
al 17, de8 a9 de la mañana, y de 
las 18,30 a las 19,30 de la tarde, 
puede colapsar el tráfico en la 
capital de España al coincidir 

con- las horas de mayor tráfico 
rodado y afluencia a los servi
cios públicos. El comité de em
presa ha convocado la huelga 
para reivindicar el plus de con
ductor único, un estudio sobre 
enfermedades profesionales y 
reducción de jornada de media 
hora para todo el colectivo.

Por su parte, la empresa ha 
hecho público un comunicado 
en el que afirma que la convo
catoria carece de fundamenta
ción suficiente frente al grave 
perjuicio que producirá a los 
usuarios.

Hoy entra en vigor la

Ley de Ordenación de 
las Telecomunicaciones

Madrid. Lid.

Hoy, día 9, entrará en vigor la 
Ley de Ordenación de las Tele
comunicaciones, elaborada por 
el Ministerio de Transportes, Tu
rismo y Comunicaciones, y pu
blicada en el Boletín Oficial del 
Estado el pasado 19 de diciem
bre.

Con esta Ley se establece un j 

marco jurídico básico que con- : 
tiene las líneas maestras a las j 
que han de ajustarse las presta- ; 
ciones de las diversas modali
dades de telecomunicación y en 
ella se definen claramente laí 
funciones y responsabilidades 
de los sectores público y pri
vado.

“Dios fue mi maestro”, afirma el afamado pintor abulense-cubano Teok 
Carrasco

Ahora está trabajando intensamente en 
Miami, con su nuevo estilo: el “Teokismo”
Avila. Antonio Ribas.

No hace mucho tiempo 
aún en que Teok Carrasco, 
el laureado pintor que, aun
que cubano de nacimiento, 
se considera abulense de 
adopción, estuvo en Avila. 
Las raíces de sus mayores 
—sus ascendientes proce
den del pintoresco pueblo 
abulense de Cuevas del Va
lle— “tiran” mucho en él. 
Y, por eso, pese a la enor

Teok Carrasco junto a la “Torre de Londres”.

me distancia (actualmente 
reside en Miami, Estados 
Unidos, donde tiene su es
tudio) de su residencia, en 
cuanto tiene la menor opor
tunidad, la aprovecha para 
“darse una vuelta” por Avi
la.

Pues bien; sabemos que, 
a su regreso, se ha puesto a 
trabajar intensamente en el 
estilo de su nueva escuela: 
el “teokismo”. En efecto, 
con cerca de medio siglo de 

producción y en plena bús
queda de una propia iden
tidad pictórica —ciertamen
te, ha sido siempre una 
constante en su vida al fin, 
ha logrado una nueva co
rriente que él ha denomi
nado “teokismo” en la cual 
se siente realizado y presto 
a darla a conocer a la ac
tual generación. A este res
pecto, hay que tener en 
cuenta que su pintura no 
conoce de escuelas, pues él 
es un insigne autodidacta: 
“Dios fue mi maestro”, afir
ma.

PROBABLE
EXPOSICION EN AVILA

Teok Carrasco, que se 
siente orgulloso de los gi
gantesco muralés realiza
dos sobre diversos pasajes 
de la vida de Santa Teresa 
de Jesús y que él regaló pa
ra la Catedral de Avila con 
ocasión del IV Centenario 
de la muerte de la Santa re
formadora del Carmelo, se 
muestra ilusionado con sus 
proyectos a corto plazo. Fi
gura entre estos, la presen
tación de una exposición 
retrospectiva en Miami, pa
ra el año 1988, que ahora se 
inicia, concretamente, del 
15 al 29 de febrero, en el

Este óleo, titulado “Las siete potencias”, está pintado con el nuevo esti
lo: el “Teokismo”.

Castello Colections de Co
ral Way.

Pero, al mismo tiempo, 
está preparando otra expo
sición individual del “Teo
kismo” para Europa, lacual 
tendrá lugar también el pró
ximo año y para la que se
leccionará medio centenar 
de cuadros. Las ciudades 
portuguesas de Oporto y 
Lisboa, serán los lugares 

elegidos para el inicio de 
esta exposición que, poste
riormente, pasará a Madrid 
y, probablemente, también 
a Ávila. Tras su gira euro
pea, será trasladada para 
ser mostrada, finalmente, 
en Japón.

Como bien puede apre
ciarse, a Teok Carrasco, 
desde luego, ánimos e ilu
sión no le faltan.
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